

TITULARES LOCALES**Desmiente líder del Congreso a Nácer**

Edgar Salomón Escorza, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado, desmintió que el Poder Legislativo local respalde la realización de dos Gritos de Independencia para el próximo 15 de Septiembre, como solicitó el presidente de la Comisión Permanente, Enrique Nacer Hernández. (Sol de Puebla)

**Moody´s califica finanzas BUAP**

Tras recibir la calificación Aa3.mx y Baa3 de Moody's, en la que se confirma el buen manejo financiero de la BUAP, el rector Enrique Agüera Ibáñez afirmó que hoy existe certeza, confianza y un futuro próspero para la universidad, "la calificación determina que los recursos son bien aplicados y están manejados con orden y estabilidad, y ello permite que la universidad sostenga sus funciones, tareas sustantivas y aspire a seguir creciendo". (Síntesis) (sic)

**Moody´s: la UAP, cinco años de finanzas sanas**

Tras recibir la calificación Aa3.mx y Baa3 de Moody's, en la que se confirma el buen manejo financiero de la Institución, el rector Enrique Agüera Ibáñez afirmó que hoy existe certeza, confianza y un futuro próspero para la universidad. (Intolerancia Digital)

**Alza a huevos dispara 4.30% la inflación**

Al cierre de la primera quincena de agosto, Puebla se ubicó como la octava ciudad con el índice de inflación mayor al nacional al reportar 0.32%. (Milenio)

**Buscará el PRD auditoría a los 2 mil 412 mdp que RMV se gastó el 5 de mayo**

La diputada electa del Partido de la Revolución Democrática (PRD) Roxana Luna Porquillo anunció que solicitará a la Cámara Baja del Congreso de la Unión una auditoría especial de los festejos que costó el gobierno del estado con recursos públicos para conmemorar el 150 aniversario de la Batalla de Puebla. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES**Lluvia causa apagón en sur poniente de la ciudad de Puebla**

La precipitación de este jueves ocasionó un apagón en toda la zona surponiente de la ciudad, además de que provocó inundaciones y afectó el funcionamiento de los semáforos en varios puntos de la capital. (e-consulta)

**Es más difícil cruzar México que EEUU: Ricardo Andrade**

Cada año, alrededor de 20 mil centroamericanos cruzan México en su camino hacia Estados Unidos, pero de ellos solo mil o mil 200 logran alcanzar el *american dream*, comenta Ricardo Andrade Cerezo, conocido en Puebla como "El Rey de la Cemita". (Periódico digital)

**Niega Patricia Leal a delincuentes que ha 'cobijado' el gobierno de Moreno Valle**

La Contralora en el estado, Patricia Leal Islas, pidió a los secretarios de las diferentes dependencias revisar bien los antecedentes del personal con el que cuentan, con el fin de descartar que estén laborando "delincuentes" en la administración de Rafael Moreno Valle Rosas. (Contraparte)

**PGJ: sigue firme orden de aprehensión contra secretario de Obras de Marín**

La PGJ dio a conocer que sigue firme el proceso por enriquecimiento ilícito en contra de Javier García Ramírez, quien fuera secretario de Obras en el gobierno de Mario Marín, a pesar de que en el litigio el ex funcionario ganó un amparo para "modificar aspectos formales de la orden de aprehensión". (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Pasa de *narcopolicia* a delincuente menor

La SSP federal presentó a Bogard Felipe Lugo de León como coordinador del trasiego de droga en AICM, pero la PGR sólo lo acusó de delitos no graves. (Reforma)



Corte avala periodos de 4 años para alcaldes

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) validó, por unanimidad de votos, la reforma constitucional de Veracruz, publicada en enero de este año, que aumenta de tres a cuatro años el periodo de duración en el cargo de los alcaldes de esa entidad. (El Universal)



Precampañas multan al PRI...con 6 mil pesos

Por solo una observación en su informe de ingresos y egresos de precampaña electoral, el Instituto Federal Electoral impuso una sanción al Partido Revolucionario Institucional (PRI) de únicamente 6 mil 233 pesos, de los 8 millones 623 mil 632.50 pesos que sumaron las multas a los partidos políticos, excepto el PVEM, por este rubro. (Milenio digital)



Acervo histórico de la SEP, en peligro de destrucción

El 5 de septiembre comenzará el traslado de más de 92 millones de folios del archivo que contiene la memoria histórica de la Secretaría de Educación Pública (SEP) a lo que fue una bodega del Palacio de Hierro ubicada en Tlalnepantla. (La Jornada)



Se importará combustóleo para sustituir gas: Pemex

Ante las alertas críticas por el desabasto del gas natural que obligan a frenar la productividad de la industria nacional y las paraestatales del ramo energético, el gobierno federal decidió emprender acciones de corto plazo para minimizar el efecto. (El Economista Digital)



Sube la inflación y caen IED e ingreso per cápita

Bajo las actuales condiciones, el IPC podría establecerse en 4.5% anual, un punto porcentual superior al objetivo del Banxico. Que en septiembre bajará el valor de los productos. (Crónica Digital)



Dinero extra desata pugna en el Senado, pretenden fondos de los grupos de trabajo

Las negociaciones, jaloneos y pugnas en el Senado por presidir la mayor cantidad de comisiones legislativas tienen un trasfondo económico, pues cada grupo de trabajo recibe al mes para su operación 321 mil 610 pesos, es decir, tres millones 859 mil 320 pesos al año. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

Síntesis

SINTESIS

- **Reconoce ayuntamiento a Gloria López**

El ayuntamiento capitalino por primera vez entregó el reconocimiento "Puebla Patrimonio de la Humanidad" a la presidenta del Conservatorio de Cultura Gastronómica Mexicana, Gloria López Morales, por su destacada trayectoria culinaria mexicana. En la ceremonia oficial en el Salón Cabildo, el alcalde Eduardo Rivera Pérez convocó a los poblanos que tienen la responsabilidad de elaborar alimentos a preservar las artes culinarias del país y

estado. Resaltó que el cocinero no es una persona aislada que vive y trabaja sólo para dar de comer a sus huéspedes, sino se convierte en un artista que tiene mucho que decir a través de sus platillos como un pintor en un cuadro. (Irene Díaz Sánchez)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Confirma Rivera un solo Grito de Independencia**

El presidente municipal, Eduardo Rivera confirmó que solo será un Grito de Independencia el que se realizará el próximo 15 de Septiembre y la sede oficial será el edificio del Palacio Municipal. Lo anterior, luego de que se llegara a un acuerdo definitivo entre el gobierno del estado y el municipio para realizar una sola arenga en el zócalo de la ciudad, así como la realización de diversas actividades culturales y artísticas de manera conjunta, tanto en el centro de la capital como en Los Fuertes de Guadalupe. En entrevista, el alcalde reiteró que durante una reunión durante el transcurso de la mañana de este día, se acordó que la sede definitiva del Grito de Dolores se efectuará en palacio municipal. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99444

INTOLERANCIA

- **Rivera defenderá territorio de Puebla**

El presidente municipal, Eduardo Rivera aseguró que defenderá el territorio de Puebla ante todas las instancias legales, por lo que si es necesario confirmó que habrá una nueva controversia constitucional si se agota el tiempo del Congreso del estado para resolver de una vez por todas la disputa territorial con san Andrés Cholula. El edil poblano destacó que desde que se inició la actual administración municipal ha manifestado la urgencia y la importancia que tiene una resolución final y definitiva a este problema que lleva más de 12 años. Indicó que aún cuando no haya un entendimiento para llegar a un acuerdo entre Puebla, San Andrés Cholula y otros municipios es en el seno del Congreso local dónde se tiene que resolver el tema para no seguir afectando a los habitantes que viven en la zona del conflicto. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99443

Cambio

CAMBIO

- **Precisan que sólo habrá un Grito**

Tras la confusión en el pleno del Congreso del estado por las celebraciones del 15 de septiembre, Eduardo Rivera Pérez precisó que sólo habrá un Grito oficial del gobernador Rafael Moreno Valle, y éste tendrá lugar en el Palacio del Ayuntamiento de Puebla, como es la tradición. En entrevista, el alcalde informó que de acuerdo a las reuniones que sostuvieron la administración estatal y municipal, la ceremonia del Grito de Independencia se llevará a cabo en el zócalo de la ciudad de Puebla, y las actividades festivas y culturales se realizarán en la zona de Los Fuertes. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/puebla/240812-gr-puebla-precisan-que-s-lo-habr-un-grito.htm>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Confirma Eduardo Rivera arreglo con el gobierno del estado: sólo habrá un "grito"**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez (ERP), informó el día de ayer que se logró un acuerdo con el gobierno del estado respecto a la ceremonia del 15 de septiembre y sólo se realizará un Grito, y éste será en el Palacio Municipal. Esto significa que será el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, quien encabece la ceremonia protocolaria en el balcón principal de la sede del ayuntamiento, pero el mandatario ya no pronunciará un segundo Grito en la zona de Los Fuertes, como se había anunciado. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/confirma-eduardo-rivera-arreglo-con-el-gobierno-del-estado-solo-habra-un-grito_id_12521.html

MILENIO

MILENIO

- **Se han invertido 36 mdp para rehabilitar el Centro de Puebla: Rivera Pérez**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez destacó que su administración ha invertido más de 36 millones de pesos en obras de rehabilitación en el Centro Histórico de la ciudad, a la par refirió que serán más de 300 millones de pesos los que se destinarán en conjunto con el gobierno del estado para la construcción del corredor turístico Catedral-los Fuertes. Con estos recursos se iluminarán templos, como la catedral y monumentos históricos que son referentes del Patrimonio Cultural de la Humanidad.. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2d68a40be602f9524eed782ad0fbefc>



E-CONSULTA

- **Incrementar periodos de alcaldes, una salida falsa: Rivera**

Aumentar los periodos de gobierno de los alcaldes no es la opción más viable para garantizar la continuidad de los proyectos municipales, lo necesario es que se apruebe la reelección de los ediles, sentenció el edil de Puebla Eduardo Rivera Pérez. Esto luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación avaló la ampliación a cuatro años de los periodos de los alcaldes en el estado de Veracruz, propuesta que fue aprobada por el legislativo del estado en enero de este año.. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/incrementar-periodos-de-alcaldes-una-salida-falsa-rivera?category_id=33

E-CONSULTA

- **Rivera no descarta segunda controversia por conflicto limítrofe**

El ayuntamiento de Puebla no descarta la posibilidad de presentar una segunda controversia constitucional en caso de que los diputados no resuelvan de manera favorable para los ciudadanos el problema de límites territoriales con San Andrés Cholula. Así lo manifestó el alcalde Eduardo Rivera Pérez al explicar que esta decisión dependerá si, una vez que los diputados den un fallo sobre el conflicto limítrofe, queda incertidumbre entre los habitantes de la zona conurbada con respecto a dónde pagar sus impuestos o a qué administración pedir los servicios públicos.. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rivera-no-descarta-segunda-controversia-por-conflicto-limitrofe?category_id=33



PERIODICO DIGITAL

- **Eduardo Rivera descarta doble grito el 15 de Septiembre**

Descarta el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez que se haya planeado dar dos gritos para el próximo 15 de Septiembre, dijo que este jueves se reunió con autoridades del gobierno del estado a fin de concretar las acciones a realizar ese día, subrayó que el grito será en el zócalo y los festejos se llevarán a cabo en la zona de los fuertes, como se ha anunciado en días pasados. Al hacer alusión a la autonomía que tiene los municipios para ese día, dijo que de acuerdo al artículo 15 constitucional la tradición del festejo debe ser en los zócalos de cada ciudad y este se respetará como cada año, señaló que solo que en esta ocasión se realizará otra festividad con pirotecnia en los Fuertes de Loreto y Guadalupe. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/eduardo_rivera_descarta_doble_grito_el_15_de_septiembre



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Gobierno municipal no derrochará para festejar el Grito de Independencia: ERP**

Aunque el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez no quiso detallar aún sobre las actividades para el 15 de septiembre y el costo que estas representarían para el municipio, dejó entrever que hasta el momento no se contempla la cena que se brinda a políticos, empresarios e invitados especiales cada año en el Palacio Municipal como parte de los festejos patrios. Lo que sí dijo es que habrá la tradicional verbena popular en las inmediaciones del zócalo de la ciudad para diversión de por lo menos 10 mil asistentes que acuden año con año a esta festividad patria, así como diversas actividades culturales. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gobierno-municipal-no-derrochara-para-festejar-el-Grito-de-Independencia:-ERP&id=45192>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Sólo habrá un Grito y será en el zócalo: Eduardo Rivera**

Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, confirmó que sí será en el centro histórico de la ciudad en donde se llevará a cabo el tradicional Grito de Independencia, la noche del 15 de septiembre. El munícipe, declaró que la decisión, tomada en conjunto con el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, de realizar el Grito de Dolores en el zócalo y las actividades culturales en el cerro de los Fuertes de Loreto de Guadalupe, sigue en pie. En entrevista, señaló que la festividad de la noche del 15 de septiembre es un tema de costumbre y no de ley, esto después de que los diputados locales aprobaron dos Gritos para esa fecha. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Solo-habra-un-Grito-y-sera-en-el-zocalo:-Eduardo-Rivera&id=33971>

RETO DIARIO

- **Urge que diputados definan límites de Puebla y Cholula: Rivera**

Ante el acercamiento de la fecha para que los ayuntamientos entreguen la Ley de Ingresos correspondientes a 2013, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, pidió a los diputados definir en qué municipio -San Andrés Cholula o Puebla- pagarán sus impuestos los habitantes de la zona limítrofe. En entrevista, el edil, comentó que este día el síndico Municipal, Ernesto Bojalil Andrade, acudió a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) con el objetivo de conocer la situación en la que se encuentra la Controversia Constitucional que hace algunos meses interpuso el Congreso del Estado. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Urge-que-diputados-definan-limites-de-Puebla-y-Cholula:-Rivera&id=33972>

RETO DIARIO

- **Ayto realiza inversión por más de 1 mdp en Edificio Histórico de la Ciudad**

Se invirtieron 1 millón 242 mil 975 pesos, correspondiente al mejoramiento de la imagen urbana de la capital poblana con la finalidad de conservar el patrimonio edificado de la ciudad. Las intervenciones que ha estado realizando la administración municipal en el tema de rescate, restauración y conservación de lugares emblemáticos de la capital poblana, tiene como objetivo la conservación de su valor histórico, la preservación de las tradiciones y el reforzamiento de los valores culturales locales: Eduardo Rivera. El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez supervisó la obra que comprende la restauración y conservación de la Capilla de San Matías, ubicada en el Barrio de Santiago en donde se invirtieron 1 millón 242 mil 975 pesos. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayto-realiza-inversion-por-mas-de-1-mdp-en-Edificio-Historico-de-la-Ciudad&id=33967>



NG PUEBLA

- **Avanza rescate de la Capilla de San Matías**

El munícipe Eduardo Rivera Pérez supervisó la obra que comprende la restauración y conservación de la Capilla de

San Matías, ubicada en el Barrio de Santiago en donde se invirtieron un millón 242 mil 975 pesos, correspondiente a la labor que realiza el gobierno municipal del mejoramiento de la imagen urbana de la capital poblana con la finalidad de conservar el patrimonio edificado de la ciudad. Durante el recorrido por la Capilla, Rivera Pérez indicó que las intervenciones que ha estado realizando la administración municipal en el tema de rescate, restauración y conservación de lugares emblemáticos de la capital, tiene como objetivo la conservación de su valor histórico, la preservación de las tradiciones y el reforzamiento de los valores. (Marco A. Mirón)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/36977avanza-rescate-de-la-capilla-de-san-mat%C3%ADas#.UDdqasEf78Q>

NG PUEBLA

- **Rivera supervisa restauración de Capilla San Matías**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, recorrió la Capilla de San Matías para supervisar la obra de restauración y conservación de la misma, en la que fueron invertidos más de un millón de pesos. El secretario de Obra Pública y Desarrollo Urbano, Felipe Velázquez, explicó que los trabajos comprenden la aplicación de suministro de pintura, la restitución de aplanados y de bóvedas de ladrillo, así como la impermeabilización de lozas e inyección de fisuras, que beneficiarán a 3 mil 200 habitantes. (Marco A. Mirón)
<http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UDdsscEf78T>

NG PUEBLA

- **Rivera: conflicto de límites puede seguir en la Corte**

El ayuntamiento de Puebla podría presentar otra controversia constitucional en caso de que la SCJN no resuelva la problemática con el municipio de San Andrés Cholula por la duplicidad en las tablas catastrales entre ambos municipios, así lo dio a conocer el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. Asimismo, llamó a los a los diputados locales para que resuelvan el tema y den una solución con responsabilidad que beneficie a los poblanos, pues aseguró que la fecha para que los Ayuntamientos entreguen la Ley de Ingresos correspondientes al ejercicio 2013 están cerca. (Marco A. Mirón)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/36964rivera-conflicto-de-l%C3%ADmites-puede-seguir-en-la-corte#.UDdsAcEf78Q>

NG PUEBLA

- **No habrá doble grito de Independencia, ataja edil**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, descartó la posibilidad de realizar un doble Grito de Independencia, la noche del 15 de Septiembre, como lo solicitaron los diputados del Congreso del Estado, por lo que reiteró que el grito será en el Palacio Municipal y los festejos en la Zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe. Por lo anterior, explicó que la autonomía de los Ayuntamientos que les da el 115 Constitucional, indica que la tradición de los festejos patrios bene llevarse a cabo en zócalo de la ciudad, por lo que dijo que es decisión se respetará independientemente de la aprobación de los legisladores. (Marco A. Mirón)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/36963no-habr%C3%A1-doble-grito-de-independencia-ataja-edil#.UDdsOcEf78Q>

NG PUEBLA

- **Reconoce Comuna a Gloria López Morales**

La presidenta y fundadora del Conservatorio de la Cultura Gastronómica Mexicana, Gloria López Morales, consideró que es necesario cambiar la cultura de alimentación en México, pues señaló que se han perdido las costumbres al imitar el modo de vivir de los norteamericanos que aumenta los problemas de obesidad y de sobrepeso. Lo anterior lo declaró durante la entrega del reconocimiento Puebla Patrimonio Histórico de la Humanidad a Gloria López Morales, de manos del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, por su destacada labor en la preservación de la gastronomía mexicana. (Marco A. Mirón)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/36951reconoce-comuna-gloria-l%C3%B3pez-morales#.UDdsgcEf78Q>

INFORMACIÓN DEL GABINETE



INTOLERANCIA

- **Bajo lupa mercados municipales y comercios**

Será a partir de la próxima semana cuando la Dirección de Protección Civil Municipal de inicio a los operativos para el decomiso de artefactos explosivos que se venden de manera masiva en temporada de fiestas patrias. En primera instancia se dará el proceso de notificación por escrito a los administradores de los mercados y a los dueños de locales del primer cuadro de la ciudad para informarles sobre estas acciones y se abstengan de violar la ley. Para ello, cada uno de los administradores de los 26 mercados municipales y de apoyo, así como comercios del centro histórico recibirán por escrito la petición para que informen a los locatarios de abstenerse de almacenar y comercializar productos hechos con pólvora. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99433

MILENIO

MILENIO

- **Acude síndico de Puebla a SCJN para desahogar pruebas de conflicto limítrofe**

El síndico municipal de Puebla, Ernesto Bojalil Andrade acudió a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para el desahogo de pruebas por la duplicidad de tablas catastrales con San Andrés Cholula que aprobó el Congreso local en 2011, así lo informó el alcalde, Eduardo Rivera Pérez. Explicó que será en los próximos días cuando se dé a conocer información detallada del caso, pues confía que la Institución fallará a favor del municipio de Puebla "la Corte atrajo la controversia para su estudio y análisis, para evitar el perjuicio en contra de los ciudadanos y que paguen doble, no está bien, es un tema que se debe de corregir". (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2d68a40be602f9524eed782ad131353>



E-CONSULTA

- **Invierte comuna 3.7 mdp en reparación de templos religiosos**

Un total de 3.7 millones de pesos invirtió el ayuntamiento de Puebla para los rescates de la Capilla de San Matías y el Templo de Santa Anita, ambos ubicados en la periferia del centro de la ciudad. Ambas iglesias fueron clausurados previamente por la dirección de Protección Civil por representar un riesgo para la población. Si bien los trabajos en estos recintos religiosos todavía no terminan, este jueves se hizo un recorrido en la Capilla de San Matías, ubicado en la calle 21 Sur, en el cual se hicieron obras de pintura, restitución de aplanados y bóvedas de ladrillo, además se inyectaron morteros líquidos en las grietas del edificio y se impermeabilizó el techo con la técnica de jabón y lumbre, como se hizo en la Catedral de la ciudad. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1605

E-CONSULTA

- **Destina la Comuna 70 mdp en iluminación artística del Centro**

Un total de 70 millones de pesos invertirá el ayuntamiento de Puebla en la iluminación de edificios, sendas peatonales y fuentes del centro de la ciudad, esto como parte del Corredor Turístico Catedral-Los Fuertes, que se construirá en conjunto con el gobierno del estado. Si bien los trabajos formales no han arrancado, la Comuna inició con la intervención de fuentes, como la del Teatro Principal y la del parque de El Carmen, a las cuales se les colocaron focos de leds que cambian de colores y ahorran energía. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/destina-la-comuna-70-mdp-en-iluminacion-artistica-del-centro?category_id=33



PERIODICO DIGITAL

- **Comuna adquiriría predios en 43 oriente para estacionamiento**

El Ayuntamiento de Puebla analiza la adquisición de predios en la zona de la 43 oriente-poniente para la construcción de estacionamientos y solucionar este problema que afecta a decenas de comerciantes y clientes, informó el regidor y presidente de la comisión de obras, David Méndez Márquez. Dijo esta medida se toma después de que se cancelaran las licencias de funcionamiento para nuevos negocios por falta de espacios en sesión de cabildo celebrada el pasado 17 de este mes. Señaló que la medida de cancelar las licencias para el funcionamiento de nuevos negocios fue radical, sin embargo preciso que no se tenía otra alternativa ya que algunos negocios incumplen con la medida de contar con espacios para que sus clientes se estacionen. (Abraham

Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/comuna_adquiriria_predios_en_43_orient_e_para_estacionamiento



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Denuncia Regidor prostitución, drogas y armas en el 'Callejón del Variedades'**

El regidor del PRD, Arturo Loyola González, pidió al ayuntamiento de Puebla retire de una vez por todas a los informales del 'Callejón Variedades'. A decir del integrante del cabildo poblano los comerciantes ambulantes del Callejón Variedades ubicado en la privada de la 2 poniente tienen tomada y en completo desorden el espacio donde por varios años se ha operado en completa anarquía. Lo anterior, ha ocasionado un grave deterioro en este espacio público, gran cantidad de basura, daños a fachadas y hasta diversos actos ilícitos. Por si fuera poco, el regidor aseveró que no hay ningún control comercial para la venta de artículos no permitidos por el Coremun, pues se venden mascotas sin licencia, explosivos o otros productos de índole ilícito. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45189>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Ayuntamiento entrega reconocimiento al Conservatorio de la Cultura Gastronómica**

El ayuntamiento capitalino, entregó el Reconocimiento Puebla Patrimonio Histórico de la Humanidad a Gloria López Morales, presidenta y fundadora del Conservatorio de la Cultura Gastronómica Mexicana. Es importante mencionar que este conservatorio es una organización civil que tiene por objetivo proporcionar el conocimiento sobre la cultura de la alimentación, además de enseñar los métodos de protección del sistema culinario ancestral mexicano que permita el desarrollo de la nación al paso del tiempo. El lugar, que también trabaja de la mano con la Unesco, está integrado por especialistas, productores, docentes, funcionarios y estudiantes dedicados a la investigación de la cadena productiva. (Dulce Gómez)

<http://www.reto diario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-entrega-reconocimiento-al-Conservatorio-de-la-Cultura-Gastronomica&id=33956>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

Síntesis

SINTESIS

- **Alza en precio de huevo no impactará en menús de restaurantes**

El alza del huevo en niveles de diez pesos más por kilogramo no impacta los precios de las cartas de restauranteros, ni de desayunos ni de viandas como el Chile en Nogada que se prepara capeado. Así lo refirió la vicepresidenta de la Canirac, Angélica Bravo Gutiérrez, quien refirió que el impacto final del insumo sobre el total de los costos de operación de esos negocios no es generalizado. Llamó a las autoridades y comercializadores a "ser responsables ante este tipo de situaciones que han sido momentáneas y evitar especulación con los precios". Descartó que haya una caída en ventas de la temporada de Chiles en Nogada, pues ha sido constante e incluso se puede pronosticar un repunte del quince al 20 por ciento. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Chignahuapan, sede de la 24 edición del festival del Chile en Nogada**

La 24 edición del festival del Chile en Nogada se desarrollará este año en Chignahuapan el domingo 26 de agosto, como víspera de su declaratoria como Pueblo Mágico. "El objetivo de este gran festejo es promocionar la gastronomía y preservar nuestras recetas y productos del estado, reafirmado que el chile en nogada se cocina con frutas de temporada, nuez de castilla y chile poblano", destacó la vicepresidenta de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera (Canirac), Angélica Bravo Gutiérrez. Este domingo 26 de agosto corresponde al festival

estatal reunir a los municipios en una sola sede, el Zócalo de Chignahuapan, municipio conocido por ser productor importante de la Esfera, por sus diversas actividades en turismo de naturaleza, la Virgen de la Inmaculada, y por supuesto su rica gastronomía. (Mauricio García León)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region>



INTOLERANCIA

- **Funcionarios que busquen candidatura deben irse**

Para el rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alfredo Miranda López, cualquier funcionario público de los diversos órdenes de gobierno, que quiera ser candidato a un cargo de elección popular, debe renunciar a la función que desempeña, "porque reciben sus ingresos de parte de los ciudadanos y no se pueden dar el lujo de hacer eso". Asimismo, el rector de esa casa de estudios poblana, aseguró que lo menos que deben hacer, es solicitar permiso al cargo que desempeñan, pero lo importante, es que dejen de recibir los ingresos del servicio público, porque hacerlo, es mal visto por los integrantes de la sociedad. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99435

INTOLERANCIA

- **Un solo grito y doble fiesta, pide del PT**

El comisionado nacional del Partido del Trabajo, Zeferino Martínez Rodríguez se pronunció porque haya un doble festejo el 15 de septiembre, pero de acuerdo a la tradición solo debe haber un Grito en la capital, y ese es el compromiso que habían señalado las autoridades. El diputado local cuestionó que se maneje que habrá doble ceremonia del grito tanto el tradicional que es en el zócalo de la ciudad, y ahora se dice que habrá otro en la zona de los fuertes de Loreto y Guadalupe. Aclaró que el propio presidente de la mesa directiva del Congreso, Enrique Nácer Hernández al preguntarle del punto de acuerdo durante la sesión de la comisión permanente aseguró que no eran dos ceremonias sino que dos fiestas. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99434

INTOLERANCIA

- **Inicia la Noche de Museos de la BUAP**

El Museo Universitario Interactivo Casa de los Muñecos de la BUAP inicia este 24 de agosto la Noche de Museos, donde universitarios y público en general podrán visitar este recinto, todos los viernes y sábados de 17:00 a 21:00 horas, de forma gratuita. La Directora de la dependencia universitaria, María Elsa Hernández Martínez, informó que este programa durará hasta el sábado 29 de diciembre de este año, tiempo durante el cual se espera que poblanos y visitantes conozcan el invaluable acervo cultural que tiene este recinto de la BUAP. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99451



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Una transgresión histórica, hacer fiesta del 15 en los Fuertes: especialistas**

Historiadores de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) coincidieron en señalar que la intención realizar la celebración del 15 de septiembre en la zona de los Fuertes no sólo no es conveniente, sino que trasgrediría la memoria histórica de la sociedad. Entrevistados por separado, los académicos Alicia Tecuanhuey, Gloria Tirado y Abraham Moctezuma, coincidieron que la actual disputa entre el ayuntamiento de Puebla y el gobierno del estado se resumen en "una trasposición absurda de fechas históricas", que relegan la historia a una concepción simplista y la adoración por la cultura del espectáculo. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/una-transgresion-historica-hacer-fiesta-del-15-en-los-fuertes-especialistas_id_12525.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Se opone presidente del Congreso a que haya dos Gritos**

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local, el priista Édgar Salomón Escorza, se manifestó a favor de que sólo se realice un Grito de Independencia y no dos, como propuso la Comisión Permanente del Poder Legislativo. En entrevista, el representante popular, quien también coordina a la fracción

parlamentaria del PRI, afirmó que los diputados del tricolor respaldaron el exhorto entendiendo que sólo habría un grito en palacio municipal. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-opone-presidente-del-congreso-a-que-haya-dos-gritos_id_12542.html

MILENIO

MILENIO

- **Descartan restauranteros poblanos ajuste en precios ante alza del huevo**

Restauranteros poblanos afiliados a la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y Alimentos Condimentados (Canirac) descartaron por el momento aplicar un ajuste al precio de sus menús ante el alza que enfrenta el huevo en centros de abasto y tiendas comerciales. La vicepresidenta de la Canirac, Angélica Bravo Gutiérrez, dijo que sería una irresponsabilidad del gremio restaurantero incrementar los costos de sus platillos ya que la inestabilidad del huevo será pasajera. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/3604371c5c91951eb11f9c4d15ccf285>



E-CONSULTA

- **Cierres en el bulevar 5 de mayo y el Juárez-Serdán por el Metrobús**

La Secretaría de Transportes informa que debido a la realización del primer eje troncal Tlaxcalancingo-Chachapa para la Red Urbana de Transporte Articulado se iniciarán obras a partir del 11 de abril en tramos como el bulevar 5 de Mayo y el deprimido Juárez-Serdán. En el bulevar 5 de Mayo a Zaragoza habrá afectación de dos carriles de circulación por pavimentación hasta el 12 de abril, así como también en el Deprimido Juárez-Serdán donde se iniciará con el retiro de muro de contención para ingresar a carriles centrales de RUTA, por lo que habrá cierre temporal del carril interior. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/prometen-a-shcp-pasaje-en-metrobus-de-7-pesos-pero-imponen-750?category_id=33

E-CONSULTA

- **Necesarias políticas públicas para preservar la comida mexicana**

Es necesario generar políticas públicas que impulsen la producción en el campo, pues con esto se ayuda a preservar la esencia de la comida mexicana, la cual ya fue catalogada como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad por la Unesco. Además, deben darse apoyos a las escuelas de gastronomía para que privilegien la enseñanza de los platillos mexicanos, así como a las comunidades que siguen preparando éstos con los métodos tradicionales. Estas fueron algunas de las sugerencias que dio Gloria López Morales, presidenta del Conservatorio de la Cultura Gastronómica Mexicana y responsable del proyecto por medio del cual se nombró a la comida mexicana patrimonio de la humanidad. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1599



PERIODICO DIGITAL

- **Salomón pide al PAN disposición para resolver problema de límites**

El Coordinador del grupo legislativo del PRI, Edgar Salomón Escorza, exhortó a los alcaldes de Puebla, San Andrés Cholula y al Presidente de la Comisión de Gobernación aprovechar su filiación partidista para solucionar el tema de los límites territoriales. Afirmó que su partido ha mostrado disposición para llegar a un buen acuerdo. En entrevista el priista dijo que existen las condiciones suficientes para poner fin a la disputa que mantienen ambos ayuntamientos por su territorio, situación que ha afectado a los habitantes que viven en esta franja limítrofe. Enfatizó que en el PRI siempre han mostrado disponibilidad para poder llegar a un acuerdo en este tema pero en esta ocasión compete directamente a los alcaldes panistas y al presidente de la comisión de gobernación que es emanado del mismo partido. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/salomon_pide_al_pan_disposicion_para_resolver_problema_de_limites

PERIODICO DIGITAL

- **Asociación Repaso registra 50 mil calles dañadas por baches**

Javier del Castillo Guerrero, presidente de la Red de Participación Social, A. C. (REPASO), informó que de acuerdo a un reporte realizado por la asociación de colonias de Puebla, al menos 50 mil calles de la capital están dañadas con hoyos, grietas y desperfectos. "Hay más de 50 mil calles dañadas en la ciudad, y para ellas sólo hay trabajos correctivos y no de mantenimiento; se necesita una planeación puntual y concreta que trascienda trienios", pronunció. En este sentido, solicitó a las autoridades dejar atrás la idea de que la solución está en los programas de bacheo, ya que actualmente éstos sólo atienden al 20 por ciento de las vías afectadas, cerca de 10 mil. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/asociacion_repaso_registra_50_mil_calles_danadas_por_baches



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Error aprobar 2 Gritos de Independencia: MC**

El diputado de Movimiento Ciudadano José Juan Espinosa Torres, calificó como un error el punto de acuerdo de los diputados para la celebración de los dos Gritos de Independencia, tanto en el zócalo capitalino; como en Los Fuertes de Loreto y Guadalupe. En entrevista telefónica criticó la decisión de su compañero del Partido Nueva Alianza, Enrique Nacer Hernández, pues aseguró que era innecesario un pronunciamiento sobre el tema, ya que tanto el gobernador Rafael Moreno Valle como el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez habían logrado un acuerdo. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45191>



PUEBLA ONLINE

- **Hay condiciones para resolver conflicto entre Puebla y San Andrés: Salomón Escorza**

Luego de considerar que la afiliación panista de los presidentes municipales de San Andrés Cholula y Puebla, puede facilitar la solución de los problemas por límites territoriales entre estos dos municipios, el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del poder legislativo, Edgar Salomón Escorza, aseveró que hay las condiciones para poder resolver este conflicto. Y es que este miércoles en sesión de la Comisión Permanente del Congreso Local, el Ayuntamiento de San Andrés Cholula solicitó al legislativo poblano intervenir para solucionar el conflicto territorial que data desde hace varios años. (Marco A. Mirón)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29419:hay-condiciones-para-resolver-conflicto-entre-puebla-y-san-andr%C3%A9s-salom%C3%B3n-escorza&Itemid=126

PUEBLA ONLINE

- **Fraile presenta al Congreso iniciativa "ciudadana" sobre juntas auxiliares**

En medio del destape de una serie de irregularidades y acusaciones de fraudes en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el delegado en Puebla de este instituto, Francisco Fraile García, solicitó al Congreso del Estado se eliminen las juntas auxiliares y se conviertan en municipios. Al acudir a la sede del Legislativo Local, aseguró que presentó esta iniciativa a los legisladores locales, en calidad de ciudadano, porque considera que hay muchos rezagos en las juntas auxiliares. "El proceso de municipalización al que hacemos referencia significa modificar la estructura actual de las juntas auxiliares y en lugar de ello generar nuevos municipios. Es la acción de modificar demarcaciones territoriales municipales previamente existentes y supone una reorganización de su territorio, gobierno y población", explicó en entrevista el panista y delegado del IMSS. (Marco A. Mirón)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29421:fraile-presenta-al-congreso-iniciativa-%E2%80%9Cciudadana%E2%80%9D-sobre-juntas-auxiliares&Itemid=126

RETO DIARIO

- **Comisión Inspectora desconoce observaciones de Blanca Alcalá**

Los integrantes de la Comisión Inspectora desconocieron los pliegos de observaciones en contra de la ex presidenta municipal y actual senadora electa priista, Blanca Alcalá Ruiz. Al respecto, el panista, Jesús Zaldívar Benavides, y el priista, Ernesto Leyva Córdova, no tenían conocimiento de un nuevo pliego de observaciones por 2 mil millones de pesos. El priista, Leyva Córdova, calificó como normal este tipo de observaciones que se dieron a conocer por los medios de comunicación, sobre la cuenta pública de 2010 de Alcalá Ruiz, ya que, todos los sujetos obligados reciben estas observaciones. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comision-Inspectora-desconoce-observaciones-de-Blanca-Alcala&id=33942>

RETO DIARIO

- **No hay ventas bajas con miras al Grito: Canirac**

La vicepresidenta de la Cámara de la Industria de Restaurantes y Alimentos, Angélica Bravo Gutiérrez, rechazó que los empresarios enfocados a este sector registren bajas ventas por los diversos puntos que ya se instalaron para los festejos de septiembre. La empresaria, destacó que los poblanos tienen gustos diferentes para celebrar el Grito de Independencia, que van desde acudir a la verbena popular que se organiza alrededor del zócalo de Puebla, así como visitar un restaurante para cenar. La vicepresidenta de la Canirac, dijo que los empresarios siempre le apuestan a las ventas que puedan registrar en próximas fechas, pues, hay algunos restaurantes que llegan a registrar hasta el 80 por ciento más de sus ingresos. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-hay-ventas-bajas-con-miras-al-Grito:-Canirac&id=33939>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- El alcalde de Puebla Eduardo Rivera confirmó que el Ejecutivo de Gobierno del Estado, dará el grito de independencia en el Palacio Municipal.
- La comuna entrega la restauración completa de la iglesia de san Matías. En la capital Poblana.
- Habrá operativos para decomisar explosivos en las fiestas patrias.
- En Puebla se reunirán 1400 canes en el complejo universitario, para su participación en competencias ya que Puebla es el cuarto lugar en cano filia.
- Cayeron 4 ladrones de casa habitación 2 de ellos menores de edad.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- La fuerte lluvia de ayer provocó fuertes encharcamientos y problemas y seguirá lloviendo en los próximos días.
- El edil ERP corrige a los legisladores estatales dice nada más hay un grito, grito hay uno el del palacio municipal.
- El líder del Comité Directivo de Nueva Alianza, Gerardo Islas avala que haya doble festejo, porque lo importante es la participación de los ciudadanos, no entendí si hay doble festejo, hay participación de los ciudadanos y con uno no, no entendí, la verdad no entendí, él rechaza, Islas, que haya una división entre ERP y RMVR.

- Hablando del grito, solo la iluminación de inmuebles públicos va a costar un poco más de un millón de pesos dice el titular del AMA, Alejandro Fabre.
- La directora del IMAC, Martha Patricia Sánchez confirma que el INAH emitió recomendaciones al Ayuntamiento para el uso de fuegos pirotécnicos, pues que no le había creído a los primeros que lo dijeron, sale y lo aclara.
- Mientras que en la SCJN se desahogan las pruebas para que el congreso estatal respete el decreto de 1962, ERP urge a los diputados para que definan de una vez los límites territoriales.
- Cierra sus puertas la empresa LeRoy SA de CV dedicada a la fabricación de material de curación deja sin empleo a 150 trabajadores.
- Vamos a tratar de nuestras UH, zonas despobladas o edificios despoblados de la ciudad que se convierten en focos de la delincuencia.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Caída de diez árboles, encharcamientos en avenidas como 11 sur, Cúmulo de Virgo, bulevar Norte y Diagonal Defensores, sin lesionados, ni víctimas, esto es el saldo que tenemos de las lluvias en las últimas horas en la ciudad de Puebla.
- Sobre la inflación, en agosto Puebla se reporta como la octava ciudad más cara de la República Mexicana. Pero a la hora de cobrar tenemos los salarios más bajos del país.
- Sobre el huevo pese a los incrementos los restauranteros dicen que van aguantar, por el momento no van a modificar la carta, pero si les esta pegando indiscutiblemente.
- El presidente municipal ERP confirmó que será un solo grito y será en el palacio del Ayuntamiento como siempre se ha hecho, sobre las especulaciones allí será sin lugar a dudas.
- Sobre los adornos para las calles del centro Histórico, el zócalo y el Palacio, les van a meter medio millón de pesos, es lo que también confirmó la Comuna.
- Niegan que se gasten 30 mdp para la fiesta allá arriba en el cerro de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, esto lo dice el secretario de la SEP del gobierno estatal.
- Para José Juan Espinoza las dos fiestas del 15 de septiembre son un error.
- Urgente e importante resolver el conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés, ya se cumplieron 18 meses de que se hizo la solicitud a la Congreso del estado y hasta el momento nada, vamos a ver sui ya o tardan en sacar a delante esta situación, porque la verdad esta crítico, vamos a ver para cuando tenemos resuelto este problema.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Para celebrar el nombramiento de Filiberto Guevara y José Luis Marques como diputados electos del PRI 10 de sus homólogos fueron invitados del Arzobispo de Puebla Víctor Sánchez Espinoza al seminario palafoxiano donde aprovecho para fortalecer la comunicación con los representantes populares.
- Yo no tengo pleito con el Gobernador por el festejo del 15 de septiembre aclara el Almadee Eduardo rivera al anunciar el encuentro con Fernando manzanilla Para coordinar actividades de este festejo.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Tener 2 festejos patrios en la noche del grito abre el abanico para que los poblanos decidan donde dar este mismo aunque algunos critican la doble conmemoración, la próxima semana se darán a conocer todos los detalles de este festejo.
- Nuevamente la falta de precaución de un taxista provoca un accidente que lo dejo lesionado sobre el

periférico ecológico.

- A tan solo unos días de haber iniciado el ciclo escolar el jardín de niños Emiliano Zapata ubicado en la colonia reforma sur ha sido sorprendió por la deficiencia 4 ocasiones seguidas.
- Vecinos de agua Santa se oponen a la reubicación de comerciantes informales, autoridades municipales afirman que el permiso esta autorizado este viernes podrían tomar su lugar.
- Comenzó la limpieza y demolición de estructuras metálicas en el área quemada de mercado 5 de mayo en 10 días se entregaran la zona limpia para reconstrucción de los locales.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Detienen a cuatro sujetos dos de ellos menores de edad, por el presunto robo a casa habitación, se sabe que estaban bajo los efectos de marihuana y se les ve, los que están de espaldas pobrecitos son menores y la ley nos impide mostrarle su rostro.
- Continúan implementando el operativo "Pasajero Seguro" policías estatales revisan a usuarios del transporte público en el bulevar Forjadores y también en el Periférico.
- Inician los trabajos para la rehabilitación del mercado 5 de mayo, en principio empiezan a retirar las cortinas de los locales y parte de la techumbre de lámina es el escombro que dejo el incendio de hace unas semanas en éste centro de abasto.
- Regresan a instalarse los ambulantes que fueron retirados de Agua Santa, reabren 23 casetas y 5 negocios de comida improvisada, les valió el operativo.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Cierra empresa Le Roy y manda a la calle a 150 trabajadores**

Cierra empresa Le Roy, dedicada a la fabricación de gasas, ubicada en San Francisco Ocotlán, perteneciente a este municipio, y manda a la calle a 150 trabajadores; reportan que no les queda de otra que aceptar su liquidación, y es que no hubo asesoría de la Secretaría de Competitividad Trabajo y Desarrollo Económico, ni de la delegación de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social. En entrevista, Claudia Oropeza Lima, señaló que la fábrica va a ser trasladada a Yecapixtla, Morelos. "Venimos hoy y nos dimos cuenta que ya no iba a funcionar, pero no nos avisaron anteriormente, todos estamos aceptando la liquidación, que incluye vacaciones, sueldos de la semana, aguinaldo, nos están dando muy poco, pero los aceptamos, por la amenaza a no recibir nada". (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2668178.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Responde Samuel Malpica por presuntas amenazas de muerte**

El político Samuel Malpica Uribe informó que va a contrademandar a su ex pareja sentimental María Eugenia Ochoa, quien lo denunció a él por el delito de amenaza de muerte, situación por la cual ayer se presentaron a su domicilio a pedirle su declaración. En rueda de prensa comentó que este conflicto se originó una vez que terminaron su relación, cuando él se enteró que ella tenía varios amantes, uno de ellos Luis Carabantes, con quien se quedaba los fines de semana. Aseguró que ella lo acusó de subir a Internet un video en el que ella tiene 'orgias' con hombres. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2668184.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Recorre el Ejército la Mixteca**

Mejor conocido como la Base de Operaciones Mixtas (BOM), los militares que la integran recorren municipios de la Mixteca donde se presume se realizan delitos como el narcotráfico, robo de vehículos, trata de blancas y tráfico de personas, en dichos rondines participan policías municipales quienes son incorporados sin previo aviso para evitar el tráfico de información, sin embargo las autoridades locales solicitan su permanencia en la zona. Lo anterior se dio, según autoridades municipales, es una acción en respuesta a los reportes que se han enviado de parajes considerados "focos rojos", como Las Palomas, lugar que se ha convertido en el sitio ideal para traficar con armas y droga, por ello es necesario que en este sitio el gobierno estatal instale a la brevedad una Base de Operaciones Mixta, consideraron autoridades locales. (Ambrosio Escamilla, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2668193.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **En vilo la situación jurídica del estudiante que acuchilló a su exnovia en la Ibero**

Mañana se sabrá el destino del estudiante de la IBERO que acuchilló a su exnovia e intentó suicidarse dentro de las instalaciones de la universidad la semana pasada, cuando el Juez de Cholula le decreta su libertad bajo caución o el auto de formal prisión, dado a que enfrenta cargos por intento de asesinato y portación de instrumento prohibido. Mientras tanto, Rafael Emmanuel Alejandro Serafín Ramírez, de 19 años de edad, permanece recluso en el penal regional de San Pedro Cholula, tras haber sido dado de alta del Hospital Puebla -donde permanece su ex pareja sentimental aún internada- el sábado pasado donde fue consignado por el agente del Ministerio Público investigador de homicidios. (Joel Arcega, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2668124.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **"Hacen su agosto" las casas de empeño en este regreso a clases**

Las casas de empeño de este municipio siguen "haciendo su agosto" durante el regreso a clases por la compra de útiles y uniformes escolares, mismas que a lo largo de los últimos cinco años han ido logrando un mayor auge en los municipios con mayor cantidad de pobladores como Acatlán, Tehuiztzingo, Chinantla y Tulcingo de Valle, debido a la falta de oportunidades de trabajo. Muchas personas acuden a estos establecimientos para salir de apuros económicos sobre todo en épocas como el regreso a clases, donde los padres de familias se "truenan los dedos" por no tener dinero para los estudios de sus hijos. (Ambrosio Escamilla, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2668211.htm>

Síntesis

SINTEISIS

- **Polideportivo de Cholula será de primer mundo: RMV**

El Centro de Actividad Física y Bienestar de Puebla, "Llave en Mano" (Polideportivo), iniciará operaciones en el 2013. El gobierno del estado supervisa, de forma permanente, las obras que realiza en todo la entidad con el propósito de garantizar que éstas se desarrollen de acuerdo a lo establecido y en tiempo. El gobernador Rafael Moreno Valle ha señalado que el polideportivo "es una obra sin precedentes con instalaciones de clase mundial". La construcción del inmueble forma parte de una estrategia para dar oportunidades a los jóvenes, a través del deporte, para alejarlos de las adicciones, la delincuencia y fortalecer el tejido social. El Secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad ratificó su compromiso de concluir este año el Centro de Actividad Física y Bienestar de Puebla "Llave en Mano". (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Puebla en el octavo sitio con mayor carestía en agosto**

El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) presentó un crecimiento de 0.14 por ciento en la primera quincena de agosto de 2012 respecto a la inmediata anterior, influida por aumentos en naranja y huevo en niveles del 7.58 y 4.07 por ciento, respectivamente. Otros productos y servicios que presionaron al alza a la inflación en la primera quincena de agosto fueron los incrementos del 1.94 y 1.20 por ciento en la educación preparatoria y universidad, conforme cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En ese contexto Puebla se

ubicó en el octavo sitio con mayor carestía en la primera quincena de agosto con niveles del 0.32 por ciento, sólo por debajo de Tapachula (1.02%), Villahermosa (0.42%), Morelia (0.36%), Campeche y Jacoma (0.35% para ambos casos), Torreón y Mérida con 0.33 por ciento, respectivamente. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Amplia BBVA becas "por los que se quedan"**

En 2012 la Fundación BBVA, ampliará el Programa de becas "Por los que se quedan" de 18 a 20 estados, con lo que tendrá presencia en 159 municipios del país, incluidos nueve de Puebla, con lo que rebasará 314 millones de pesos liberados desde su creación en 2006. En este ciclo lectivo invertirá 58 millones de pesos, confirmó la oficina de comunicación de la Fundación BBVA Bancomer, con lo que se beneficiará a cinco mil 800 estudiantes de nuevo ingreso a la secundaria, mismos que se sumarán a los 10 mil becarios que pasaron a segundo y tercer grado. En el caso de Puebla, los recursos se entregarán el próximo 5 de septiembre, durante el 2011 se sumaron 425 becarios para un total de dos mil 500 beneficiarios de nueve municipios como Atlixco, Chignahuapan, Huejotzingo, Tlatlauquitepec y Zacapoaxtla entre otras. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Garantiza Chedraui que la Salud sea un derecho de los poblanos**

El Plan Maestro de Infraestructura puesto en marcha por el gobierno del estado, para mejorar los servicios de salud para las y los poblanos, es una estrategia que comenzó por la necesidad de beneficiar acorto plazo a la población y que actualmente, ha dado resultados concretos, declaró el Secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui. "Los indicadores estaban dejando mucho que desear y nos propusimos meter todo en orden. Parte de ello implicó organizar la información de los recursos humanos, materiales y financieros de la infraestructura ya instalada", agregó el titular de la dependencia. (Redacción)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region>



INTOLERANCIA

- **Novia agredida en la Ibero podrá volver a clases**

La estudiante de la Universidad Iberoamericana Puebla, Katherine, quien fue agredida el pasado 16 de agosto con un arma punzo cortante en las instalaciones de su institución por su exnovio, podrá regresar a clases cumpliendo con una terapia psicológica, dio a conocer el rector de la institución del Sistema Universitario Jesuita, David Fernández Dávalos. Respecto al alumno de la institución y presunto agresor, el rector de la Ibero explicó que está siguiendo un proceso y si resulta sujeto de responsabilidad penal, podría tener una sentencia por intento de homicidio, situación que le impediría continuar con su carrera, sin embargo, no descartó que pueda ser expulsado. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99450

INTOLERANCIA

- **Impiden ingreso de maestros del SNTE a 3 escuelas**

En el municipio indígena de Santiago Matatlán se registró un brote de violencia luego de los padres de familia no permitieron el ingreso a 35 profesores de la sección 22 del SNTE a tres escuelas de la zona, argumentando la falta de un compromiso de los mismo para evitar los paros laborales. De acuerdo con el Profesor Israel Francisco Martínez Santiago, representante del Sector Tlacolula, hasta el momento no ha habido voluntad política del Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO) y del Presidente Municipal de la localidad para alcanzar un punto de acuerdo que permite el retorno a sus centros laborales de los educadores. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99446



CAMBIO

- **Elecciones no impiden cambio de líder: Micalco**

El diputado federal electo del PAN, Rafael Micalco Méndez, "echó por la borda" el argumento de los integrantes del Comité Estatal que pretenden mantener a Juan Carlos Mondragón un año más, con el argumento de que hacer un cambio a unos días del inicio del proceso electoral los afectaría considerablemente, pues no tendrían tiempo de cambiar las estructuras. Y es que recordó que los últimos tres presidentes del blanquiazul han concluido su periodo cuando están a punto de empezar oficialmente las campañas. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/240812-om-politica-elecciones-no-impiden-cambio-de-lder-micalco.htm>

CAMBIO

- **Fortalecer estructura antes de candidaturas: Panal**

El dirigente estatal del Partido Nueva Alianza, Gerardo Islas Maldonado, afirmó que no tienen prisa por definir a sus candidatos para contender en el próximo proceso electoral, pues por el momento están enfocados en fortalecer las estructuras. Tras tomar protesta a los integrantes de la asociación Alianza Nueva y al sector juvenil del partido, el aliancista dijo que hasta marzo del próximo año definirán si van en coalición, pues tras los comicios recientes se dieron cuenta que pueden enfrentar solos el proceso. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/240812-om-politica-fortalecer-estructura-antes-de-candidaturas-panal.htm>



LA JORNADA DE ORIENTE

- **En Secundarias Generales hay un déficit de 167 plazas para directores: SNTE**

El responsable del nivel de secundarias generales del Comité de Asuntos Laborales de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), afirmó que existe un déficit de 167 plazas para directores, subdirectores y jefes de sector, cuyas funciones son cubiertas de manera administrativa por un docente de tiempo completo elegido de manera discrecional. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-secundarias-generales-hay-un-deficit-de-167-plazas-para-directores-snte_id_12527.html

MILENIO

MILENIO

- **Hallan primera ordeña clandestina a ducto de Pemex en Tlalancaleca**

Tras una denuncia anónima se localizó una toma clandestina a un ducto de Petróleos Mexicanos (Pemex), la cual se halló en terrenos de cultivo de San Francisco Tlaloc, junta auxiliar del municipio de San Matías Tlalancaleca. Luego de una llamada que recibió la regiduría de Protección Civil del municipio de San Matías Tlalancaleca, en la que se le informaba de una toma clandestina, elementos de seguridad pública municipal acudieron hasta el lugar denominado "Las Válvulas", donde se encontró un hoyo con una válvula que estaba conectada al ducto, así como costales rellenos de tierra. (Pedro Alonso)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2d68a40be602f9524eed782ad0c5ca5>

MILENIO

- **Cambio de sede de empresa deja sin empleo a 150 personas de Coronago**

Alrededor de 150 personas se quedaron sin empleo tras el cierre de la bodega Le Roy, dedicada a la distribución y venta de material médico, la cual se trasladará al estado de Morelos. De acuerdo con versiones de los trabajadores, desde hace quince días la empresa comentó sobre un posible cierre, sin embargo ayer por la mañana el personal del primer turno no completó su jornada laboral ante el cierre definitivo. Según comentaron, los directivos de la bodega ubicada en el Antiguo Camino a San Francisco Ocotlán en el municipio de Coronango en Puebla, se negaron a liquidarlos conforme a la ley, obligándolos a firmar su renuncia voluntaria. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2d68a40be602f9524eed782ad10fc5e>



E-CONSULTA

- **Legislaré para el desarrollo de los poblanos: Alcalá**

Legislar con responsabilidad será la única forma de responder a las demandas de los poblanos de salud, educación empleo, entre otras, así como lograr que el progreso llegue a todo el país, afirmó la Senadora electa, Blanca Alcalá Ruiz durante una reunión con habitantes de la región de Huaquechula, a quienes agradeció su apoyo durante el pasado proceso electoral. Ante más de dos mil 500 habitantes de la junta auxiliar de San Diego El Organal de dicho municipio, Alcalá Ruiz señaló que el 1 de julio los mexicanos se expresaron a favor de un proyecto con rumbo para el país, pero lo más importante es "tener claridad para qué ganamos" pues sólo de esta forma se podrá gobernar con responsabilidad. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1592

E-CONSULTA

- **Llevar Festival del Chile en Nogada a Chignahuapan**

Este domingo 26 de agosto se realizará el tradicional Festival del Chile en Nogada que llega a su edición número 14 en el estado de Puebla y a la XXI a nivel nacional, y para este año se realizará en el municipio de Chignahuapan, que busca alcanzar la denominación de Pueblo Mágico. Se tiene previsto que la derrama económica para este día sea de 1.4 millones de pesos, que serán de gran beneficio para la población, dijo el representante del Comité de Pueblo Mágico de Chignahuapan, Pedro Licona Romero. (rika Mejía Peniche)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1603

E-CONSULTA

- **Discute Consejo General del IFE asignación de diputados y senadores**

El Consejo General del IFE analiza este jueves el proyecto para la asignación de diputados y senadores por el principio de representación proporcional, durante su primera sesión extraordinaria. Asimismo, el Instituto Federal Electoral (IFE) tienen previsto analizar y, en su caso, aprobar un dictamen consolidado y un proyecto de resolución respecto a las irregularidades encontradas en la revisión de informes de precampaña ordinarios de los ingresos y gastos de los precandidatos de los partidos políticos, correspondientes al Proceso Electoral Federal (PEF) 2011-2012. (Jesús Lemus)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1575

E-CONSULTA

- **Pide Leal Islas a gabinete revisar currícula de funcionarios estatales**

Ante los señalamientos contra Germán Montelongo Cortez, ex funcionario morenovallista detenido por peculado cometido en el municipio de Calvillo, Aguascalientes, la secretaria de la Contraloría, Patricia Leal Islas pidió a sus compañeros de gabinete a "revisar a quienes colaboran" para evitar a los que se hayan colado". Los secretarios de estado deben revisar a quienes tienen bajo su responsabilidad y sus colaboradores a fin de que todos actúen en el marco de la Ley. Por su parte el director general del Comité Administrador Poblano para la Construcción de Espacios Educativos (Capcee), Diego Corona Cremean, quien fuera jefe de Germán Montelongo Cortez, aseguró que antes de ser aprehendido, el ex funcionario de Calvillo presentó su renuncia. (Gerardo Rojas González)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1564

E-CONSULTA

- **Sólo 1% del transporte público tiene chance de obtener créditos: AMTM**

La Asociación Mexicana de Transporte y Movilidad (AMTM) dio a conocer que sólo uno por ciento de los más de 6 mil concesionarios del transporte público está en posibilidades de recurrir a financiamiento y apoyos gubernamentales federales. De acuerdo con la investigación realizada por la asociación, el problema para que el transporte poblano acceda a créditos está directamente relacionado con que los transportistas no están constituidos como empresas. Al mismo tiempo, se propone una redefinición de rutas ya que la mayoría pasa por el centro de la capital cuando hay necesidades de transporte en otros puntos de la zona metropolitana. (Jaime Zambrano)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1556



PERIODICO DIGITAL

- **Sedeso coordinará estrategias estatales y federales contra pobreza**

El secretario de Desarrollo Social, Salvador Escobedo Zoletto, informó que la dependencia a su cargo coordinará las acciones que las instancias de gobierno federal y estatal acordaron implementar para abatir la pobreza en la

entidad. Durante la reunión preparatoria del subcomité sectorial de Desarrollo Social del Copladep el funcionario comentó que tomando en cuenta los índices de marginación y pobreza medidos por el Coneval, se establecieron como objetivos: combatir el rezago educativo, garantizar el acceso a la alimentación y la salud, ofrecer seguridad social, calidad de los espacios de vivienda y servicios básicos en los hogares de los ciudadanos en condiciones de vulnerabilidad. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/sedeso_coordinara_estrategias_estatales_y_federales_contra_pobreza

PERIODICO DIGITAL

- **Diputados del PRI hablan de pobreza con el arzobispo de Puebla**

Los diputados electos del PRI y algunos legisladores locales fueron invitados a un encuentro con el arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, para establecer una corriente de comunicación y hablar de los problemas que se enfrentan en los distritos de la Sierra Norte y de la Mixteca. El diputado federal José Luís Márquez, en entrevista señaló que el encuentro tuvo lugar en el Seminario Palafoxiano a invitación del jerarca de la iglesia quien les habló de lo que ha visto de pobreza y necesidades durante sus visitas pastorales. El acercamiento se debe a la buena relación que tiene desde hace tiempo con los diputados Filiberto Guevara de la zona de Izúcar de Matamoros y con José Luis Márquez del distrito de Zacatlán. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/diputados_del_pri_hablan_de_pobreza_con_el_arzobispo_de_puebla

PERIODICO DIGITAL

- **Polideportivo de Cholula con instalaciones de clase mundial**

El Centro de Actividad Física y Bienestar de Puebla, "Llave en Mano" (Polideportivo), iniciará operaciones en el 2013. El Gobierno del Estado supervisa, de forma permanente, las obras que realiza en todo la entidad con el propósito de garantizar que éstas se desarrollen de acuerdo a lo establecido y en tiempo. El Gobernador Rafael Moreno Valle ha señalado que el polideportivo "es una obra sin precedentes con instalaciones de clase mundial". La construcción del inmueble forma parte de una estrategia para dar oportunidades a los jóvenes, a través del deporte, para alejarlos de las adicciones, la delincuencia y fortalecer el tejido social. El Secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad ratificó su compromiso de concluir este año el Centro de Actividad Física y Bienestar de Puebla "Llave en Mano". (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/polideportivo_de_cholula_con_instalaciones_de_clase_mundial



IMAGEN POBLANA

- **Nombrarán al "Tigre" asesor en la Cámara de Diputados**

El aún senador poblano Humberto Aguilar Coronado está por convertirse en uno de los hombres más importantes de la Cámara de Diputados sin ser legislador federal. Junto con otros panistas integrará parte de un cuerpo de asesores que estará detrás de las decisiones del virtual coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, Alberto Villarreal. Aguilar Coronado asumirá el cargo a partir del próximo septiembre junto con el todavía senador panista Guillermo Anaya Lamas y cuando llegue a la diputación federal la excandidata a la gubernatura de Colima, Martha Leticia Govea. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/nombraran-al-%E2%80%99Ctigre%E2%80%99D-asesor-en-la-camara-de-diputados>

IMAGEN POBLANA

- **Eternos inconformes: obreros de VW critican a líder sindical**

Trabajadores de la armadora de Volkswagen de México criticaron el desempeño que durante ocho meses al frente del sindicato ha tenido Antonio Flores Trejo, no solo por el resultado que obtuvo en la pasada negociación salarial, sino también por su distanciamiento con los obreros. Aunque no hay arrepentimiento de parte de empleados de la planta en haber elegido el año pasado a Antonio Flores Trejo como representante de su sindicato, sí existen quejas de trabajadores hacia el comportamiento de su dirigente desde su toma de poder en enero pasado. (Karina Fernández)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/eternos-inconformes-obreros-de-vw-critican-lider-sindical>

IMAGEN POBLANA

- **Pasar por Coronango es "otro mundo"**

Trabajadores de distintas empresas instaladas en la zona industrial en Coronango refirieron que pasar por las calles de este municipio es como entrar a 'otro mundo', porque los caminos están totalmente dañados, con hoyos y lodazales. Julio Márquez, empleado de una fábrica de plástico, comentó que la lateral de la autopista Puebla-México, entre el kilómetro 115 al 116, hay varias empresas instaladas en la junta auxiliar de San Francisco Ocotlán, perteneciente a Coronango. Señaló que cuando comenzó la administración municipal del edil Efraín Titla Galicia, los empresarios propusieron reparar toda esa calle por la que pasan decenas de vehículos y camiones de carga. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/pasar-por-coronango-es-%E2%80%99Cotro-mundo%E2%80%9D>

IMAGEN POBLANA

- **Salud, derecho de todos los poblanos: Aguilar Chedraui**

El Plan Maestro de Infraestructura puesto en marcha por el Gobierno del Estado, para mejorar los servicios de salud para las y los poblanos, es una estrategia que comenzó con la necesidad de beneficiar a corto plazo a la población y que, actualmente, ha dado resultados concretos, declaró el secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui. "Los indicadores estaban dejando mucho que desear y nos propusimos meter todo en orden. Parte de ello implicó organizar la información de los recursos humanos, materiales y financieros de la infraestructura ya instalada", agregó el titular de la dependencia. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/print/22189?destination=node%2F22190>

IMAGEN POBLANA

- **Anuncia Huepa más vigilancia en la zona UIA**

El alcalde de San Andrés Cholula Miguel Ángel Huepa Pérez informó que va a reforzar la seguridad en la zona de la Universidad Iberoamericana, para reducir los niveles de inseguridad. Comentó que se van a instalar cámaras de videovigilancia y va haber mayor patrullamiento en las calles, eso conjuntamente con el gobierno del estado y el municipio de Puebla. Señaló que de su administración habrá una unidad especialmente recorriendo la zona. Dijo que su ayuntamiento está comprando software de las computadoras, controladores, cámaras y pantallas que servirán para vigilar la zona. En ese sentido indicó que se van a contratar más policías para cuidar ese punto de la ciudad. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/print/22183?destination=node%2F1>

IMAGEN POBLANA

- **El marido de Lola Parra estrella vehículo de lujo**

Vecinos de la junta auxiliar de Xixitla reportaron que anoche el marido de la presidenta municipal de San Pedro Cholula Dolores Parra Jiménez, Marco Antonio Tolama, estrelló su vehículo de lujo en la entrada de la nueva vivienda que tienen en ese lugar. Anoche escucharon un ruido y el causante había sido el esposo de la alcaldesa, que impactó el BMW que le compró su señora presidenta en enero de este año. Dicen que no es grave, pero sí la unidad resultó con algunos daños en un costado. Comentan que hace poco la presidenta y su familia se mudó a dicha vivienda, que es la que se utilizaba como casa de campaña en el municipio de Cholula para la candidata a la presidencia de México, Josefina Vázquez Mota. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **#YoSoy132 ahora va contra Gasoducto Morelos**

Integrantes del movimiento #YoSoy132 aseguran que ya son 14 organizaciones las que participarán los días 25 y 26 de agosto en la asamblea en el Cerro Zapotecas, en San Pedro Cholula, del lado de San Francisco Cuapa, para tomar medidas para detener el proyecto del Gasoducto Morelos. También tomarán decisiones para no permitir la imposición en México de Enrique Peña Nieto como presidente de México. "Los resolutivos que se alcancen en esta primera convención estatal tendrán como objetivo la información y el nacimiento de proyectos sociales", dijo Israel Xchel Leaños Luna. Comentaron que mediante engaños, el Gobierno Federal ya inició la construcción de una termoeléctrica en Huesca, Morelos. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Gobierno de Moreno Valle abandonó a 150 empleados de empresa en quiebra**

A pesar de que el gobierno del estado ha presumido estabilidad laboral, además de un crecimiento en los empleos, esta mañana cerró sus puertas la fábrica Gasas, Le Roy, dejando en el desempleo más de 150 personas. Los trabajadores dieron a conocer que no tuvieron asesorías de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Economía (Secotrade) que encabeza Pablo Rodríguez Regordosa, a quien responsabilizan de no lograr retener a la compañía. Según las versiones, los empleados del turno de las 7:00 horas llegaron a la fábrica y se dieron cuenta que se estaban sacando las maquinarias. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gobierno-de-Moreno-Valle-abandono-a-150-empleados-de-empresa-en-quiebra&id=45195>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Niega Patricia Leal a delincuentes que ha 'cobijado' el gobierno de Moreno Valle**

La Contralora en el estado, Patricia Leal Islas, pidió a los secretarios de las diferentes dependencias revisar bien los antecedentes del personal con el que cuentan, con el fin de descartar que estén laborando "delincuentes" en la administración de Rafael Moreno Valle Rosas. Ello, luego de que Germán Montelongo Cortez, quien trabajaba en el Comité Administrador Poblano para la Construcción de Espacios Educativos (Capcee), fue detenido por peculado cometido en agravio del municipio de Calvillo, Aguascalientes. La funcionaria aseguró que no han detectado muchas irregularidades cometidas por actuales funcionarios, pues dijo que la mayoría de los archivos que existen son de ex funcionarios. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Niega-Patricia-Leal-a-delincuentes-que-ha-%91cobijado%92-el-gobierno-de-Moreno-Valle&id=45194>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Senadores no concretaron la Reforma Política, Hacendaria y de Seguridad Social: MMF**

El tema de la Reforma Política, Hacendaria y de Seguridad Social, son los puntos que quedarán pendientes de aprobar por parte de los actuales senadores que el próximo 31 de agosto dejan el cargo, así lo aseguró el actual senador de la República del PRI, Melquiades Morales Flores. El legislador poblano aseveró que a pesar de los buenos resultados que se generaron durante 6 años, por falta de disposición política del resto de los senadores, el caso de la reforma política quedó a medias, pues faltó por estudiar el proyecto de la consulta ciudadana y el tema de la redistribución en varios estados. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Senadores-no-concretaron-la-Reforma-Politica,-Hacendaria-y-de-Seguridad--Social:-MMF&id=45193>

PUEBLA ONLINE

- **IBERO Puebla realizó ceremonia de inauguración de cursos 2012**

Con la Ceremonia de Inauguración de Cursos 2012, este día inició formalmente el ciclo escolar en la Universidad Iberoamericana Puebla, en donde el rector, Mtro. David Fernández Dávalos, hizo un llamado a los jóvenes universitarios a disfrutar y a aprovechar su paso por nuestra casa de estudios y no sólo lo tomen como una carrera de obstáculos para, al final, obtener un título profesional. "Ojalá que su paso por la Ibero Puebla los marque profundamente para que luego salgan a transformar al mundo entero para hacerlo más humano, más equitativo, más fraterno, más feliz", aseveró. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29402:ibero-puebla-realiz%C3%B3-ceremonia-de-inauguraci%C3%B3n-de-cursos-2012&Itemid=125

PUEBLA ONLINE

- **Movimiento Progresista presenta 70 mil testimonios sobre el "fraude"**

La coalición Movimiento Progresista presentó ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación un documento con 79 mil 378 firmas de personas que narran sus experiencias sobre compra y coacción del voto a favor de Enrique Peña Nieto en el pasado proceso electoral. Francisco Estrada, representante legal de la coalición, entregó los paquetes ante el TEPJF y señaló que son testimonios de ciudadanos, así como su domicilio y número de teléfono, que están dispuestos a declarar ante las autoridades electorales que efectivamente habían accedido a vender su sufragio. También entregaron más tarjetas Monex y otras del Partido Verde Ecologista como prueba de las irregularidades por parte de la coalición Compromiso por México, señala Milenio. (Puebla On Line)

<http://search.conduit.com/Results.aspx?q=&ctid=CT2849812&octid=CT2849812&SearchSource=44>

PUEBLA ONLINE

- **Multan con 8.2 mdp a Movimiento Progresista por anomalías en precampaña**

Notimex informa que el Consejo General del IFE sancionó a los partidos que integran la coalición Movimiento Progresista con una multa de ocho millones 29 mil 225 pesos por diversas irregularidades en las precampañas. Al PRI le aplicó una multa por sólo seis mil 233 pesos por el mismo rubro, en tanto que a Nueva Alianza le impuso una sanción por 115 mil 310 pesos y al Partido Acción Nacional (PAN) 210 mil 862 pesos. Mientras que el PVEM quedó sin multa. De los ocho millones 29 mil 225 con lo que multó a los partidos del Movimiento Progresista cinco millones 184 mil pesos 755 pesos correspondieron al PRD, dos millones 574 mil 48 pesos al PT y al Movimiento Ciudadano 532 mil pesos 422 pesos. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29393:multan-con-82-mdp-a-movimiento-progresista-por-anomal%C3%ADas-en-precampa%C3%B1a&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Sedeso coordinará estrategias gubernamentales en combate a la pobreza**

El secretario de Desarrollo Social, Salvador Escobedo Zoletto, informó que la dependencia a su cargo coordinará las acciones que las instancias de gobierno federal y estatal acordaron implementar para abatir la pobreza en la entidad. Durante la reunión preparatoria del subcomité sectorial de Desarrollo Social del Copladed (Comité de Planeación para el Desarrollo del Estado de Puebla), el funcionario comentó que tomando en cuenta los índices de marginación y pobreza medidos por el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), se establecieron como objetivos: combatir el rezago educativo, garantizar el acceso a la alimentación y la salud, ofrecer seguridad social, calidad de los espacios de vivienda y servicios básicos en los hogares de los ciudadanos en condiciones de vulnerabilidad. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sedeso-coordinara-estrategias-gubernamentales-en-combate-a-la-pobreza&id=33962>

RETO DIARIO

- **Llegada de Bartlett al Senado es una estrategia de la izquierda: PT**

El arribo del senador electo del PT, Manuel Bartlett Díaz, a la coordinación de los legisladores en la cámara alta se trata de una estrategia de los partidos de izquierda, declaró el diputado del instituto de la estrella, Zeferino Martínez Rodríguez. El petista, recordó que en el caso del Movimiento Ciudadano será, Ricardo Monreal, quien llegue a la coordinación de los diputados federales de este partido. En este contexto, detalló que la estrategia del PT y del Movimiento Ciudadano, que incluye al propio PRD, es lograr mantener en la Cámara de Senadores un bloque que represente al Movimiento Progresista; por ello, se escogió de esta manera a los coordinadores de las bancadas. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Llegada-de-Bartlett-al-Senado-es-una-estrategia-de-la-izquierda:-PT&id=33941>

RETO DIARIO

- **Declinamos por buscar comisiones: José Luis Márquez**

El diputado federal electo del PRI, José Luis Márquez Martínez, declaró que la declinación de los aspirantes a la coordinación de la bancada poblana en San Lázaro, obedeció a que los legisladores tienen interés por encabezar alguna comisión en la Cámara de Diputados. Comentó que en la reunión que sostuvieron el miércoles los 14 diputados federales electos, en el Comité Ejecutivo Nacional de su partido, tanto, Rocío García Olmedo, Javier López Zavala y él, expusieron que tenían interés en estar como presidentes o secretarios de alguna comisión y, por ello, declinaban sus aspiraciones a la coordinación. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Declinamos-por-buscar-comisiones:-Jose-Luis-Marquez&id=33938>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL

EL UNIVERSAL

- **Corte avala que periodos de alcaldes sean de 4 años**

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) validó, por unanimidad de votos, la reforma constitucional de Veracruz, publicada en el pasado mes de enero, que aumenta de tres a cuatro años el periodo de duración en el cargo de los alcaldes de esa entidad. Los ministros desecharon la acción de inconstitucionalidad para impugnar la reforma al artículo 70 de la Constitución local, que promovió el Partido Movimiento Ciudadano con el argumento de que la enmienda es contraria al artículo 116 constitucional, por desfasar los tiempos de las elecciones estatales. (María de la Luz González)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/40172.html>

EL UNIVERSAL

- **Define Peña a su primer círculo**

A dos semanas de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación califique los comicios presidenciales del 1 de julio, Enrique Peña Nieto, virtual presidente electo de México, ha definido su primer equipo de operadores con cuadros de su círculo de mayor confianza. El candidato presidencial del PRI encomendó funciones específicas a Aurelio Nuño, Claudia Ruiz Massieu, Jorge Carlos Ramírez Marín, Francisco Guzmán, Fernando Galindo, Alfonso Navarrete Prida, Humberto Castillejos y Carolina Viggiano. (Francisco Reséndiz)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/40173.html>

EL UNIVERSAL

- **Presencia femenina histórica**

La próxima Legislatura del Congreso de la Unión tendrá el mayor número de mujeres de la historia del país, aseguró la consejera electoral Macarita Elizondo. En San Lázaro, 36.8% (184 de 500) de los legisladores serán mujeres y en el Senado, 33% (42 de 128). En 2006, sólo 159 mujeres fueron diputadas (31.8%) y 28 (23%) fungieron como senadoras. "La representación de las mujeres creció aproximadamente 10% en la Cámara de Diputados y casi 18% en la de Senadores. Por primera vez la presencia de las mujeres en el Congreso será la mayor de todas las legislaturas en la historia. (Nayeli Cortés)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/40174.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Puebla, con una venda en los ojos

La Procuraduría General de Justicia, a cargo de Víctor Antonio Carrancá Bourget, en una operación quirúrgica expulsó a los reporteros de la fuente de policía sin que ellos mismos se dieran cuenta.

Primero, esgrimiendo que los reporteros que tenían acceso a los informes de las agencias del Ministerio Público podrían incurrir en una fuga de información, la cual entorpecería las "investigaciones" policíacas; ordenó les

retiraran las copias de las denuncias —legajos— dejándoles únicamente un supuesto parte de novedades del interior del estado que sólo contiene informes de accidentes, retirando tanto en la capital como en el interior del estado la información de robos de vehículos, de transportes, asaltos en casas habitación, comercios y transeúntes; en otras palabras, bloquearon todos los informes sobre temas de seguridad pública.

Hecho lo anterior, el gobierno de Puebla comenzó a presumir que la delincuencia había disminuido, y para compensar el trabajo de los reporteros, a través del Departamento de Estrategias de Comunicación comenzaron a emitir boletines de prensa en donde se destacan diversas detenciones, muchas de éstas sin importancia informativa pero que sirvieron a los reporteros para justificar su trabajo, sin reclamar la falta de información.

La segunda operación para sacar a los reporteros de la Procuraduría fue el obligado cambio de instalaciones, ordenando que en el edificio considerado como provisional no fuera incluida un área de prensa para atención de reporteros. Son tan claras las ataduras en contra de los reporteros, que actualmente no se les permite el ingreso a la Procuraduría, como tampoco a los juzgados de Defensa Social y Civil.

Actualmente, la única información que reciben los reporteros de policía es a través de boletines. En términos prácticos, es una opacidad disfrazada la que reina en las oficinas de la Procuraduría General de Justicia. Lamentablemente, la mayoría de los reporteros de la fuente policiaca no se atreven a denunciar este hermetismo informativo, por temor a que en sus medios se les sancione a petición gubernamental.

Es una pena que la principal característica de los reporteros de esa fuente, ser aguerridos, haya sido apaciguada por las políticas de generar miedo del gobierno morenovallista.

Por lo pronto, el procurador puede sentirse satisfecho, ya que funcionó a la perfección la operación de sacar a la prensa de la información policiaca. Así las cosas, hoy Puebla vive —en materia de seguridad— con una venda en los ojos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1537>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Aguilar Chedraui, Gali y otras cosas

Como ya lo mencionaron otros columnistas, Jorge Aguilar Chedraui tiene prácticamente en la bolsa la candidatura... pero a diputado local, al distrito 1 de Puebla, lo que ahora será el 10.

De ahí que su principal operador político sea Genaro Ramírez Rojas, jefe de la sección sanitaria 6 y esposo de la diputada federal electa por esa zona de la ciudad, Blanca Jiménez. Y es que el trabajo que se ha hecho para posicionar al secretario de Salud no está encaminado a convertirlo en candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla, como mucho se lo han creído, sino a irlo metiendo para que sea el futuro líder del Congreso local.

Por otra parte, quien ha comenzado a moverse fuerte es el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, quien resaltaré como uno de sus principales atributos su poblانidad. Gali tiene razón: su propio jefe, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, usó como argumento durante su campaña el que Puebla no podía ser gobernada por un chiapaneco, en alusión a su contrincante, Javier López Zavala, quien nació en el sureste de nuestro país, aunque Moreno Valle ya en el gobierno ha puesto a miles de fuereños en los principales puestos públicos de su administración.

Gali tiene precisamente como una de sus fortalezas el ser poblano y ser conocido en la mayor parte de los círculos sociales de Puebla, su familia cuenta con gran arraigo y de todos es conocida su influencia en los círculos empresariales y financieros. Tony, como se le conoce, no ha salido tan bien posicionado en los sondeos que se han dado a conocer por parte de empresas como Nodo y publicados en el portal de Arturo Luna Silva, pueblaonline, pero sólo tiene que meterle un poco para levantar en conocimiento, potencial de voto y confianza.

Gali Fayad es, junto con Fernando Manzanilla, una de las mejores piezas con las que cuenta Moreno Valle para candidatearlos como sucesores del actual edil Eduardo Rivera Pérez.

Las otras cosas

Ahora que se hacen cuentas y se culpa al gobernador Rafael Moreno Valle de haberle dado chamba a muy pocos panistas, otro que tampoco cumplió mucho con los militantes del albiazul es Eduardo Rivera, quien sólo tiene dentro de la nomina municipal alrededor de 260 militantes de Acción Nacional.

La situación es dramática si se toma en cuenta que por el actual edil capitalino votaron en la interna panista poco más de 800 militantes, es decir sólo le dio trabajo a la cuarta parte de los que votaron por él. También se cuenta que lo que realmente busca "El Tigre" Humberto Aguilar Coronado, quien recientemente levantó la mano para contender nuevamente por la candidatura del PAN a la alcaldía, es negociar con el gobernador Moreno Valle para convertirse en el primer lugar de la lista de candidatos a diputados plurinominales del

albiazul.

En este escenario, hay quienes esta aseguran que “El Tigre” será quien se preste a avalar la unión —en una interna— de Fernando Manzanilla Prieto, si es que le garantizan que será nuevamente diputado. ¿Será?

En donde andan con mucho miedo es al interior del cabildo de Puebla, y es que la Fepade llamó a comparecer en la ciudad de México a varios regidores de Acción Nacional, quienes se cruzaron la mano con una cruz y se tomaron una foto en apoyo a Josefina Vázquez Mota.

Las regidoras Paty Thomé y Miriam Mozo son las que andan con más miedo, tan es así que ya en la ciudad de México prefirieron no comparecer y hacerlo mejor por escrito, asesoradas por un cuerpo de abogados de la Sindicatura.

También agentes de la Fepade visitaron esta semana al líder de los regidores de Acción Nacional, Matías Rivero.

Otro que dicen fue visto hace varios días por allá, por el barrio de Xonaca y específicamente por las oficinas de la Sedecap que encabeza Patricia Leal Islas, es el exdirector de Comunicación Social del gobierno del estado, Javier Sánchez Galicia quien —cuentan— tiene indicaciones específicas de mantener muy bajo su perfil, ya que dicen se podría activar una orden de aprehensión que existe en su contra por el delito de enriquecimiento ilícito.

Una última. Jorge Estefan Chidiac se anotó otro punto a su favor ante los ojos del futuro presidente de la República, Enrique Peña Nieto. El PRI es el partido que fue multado por el Trife con la menor cifra por los actos de precampaña realizados por este instituto político.

La multa ascendió a 6 mil 800 pesos; sí, sólo eso, una cantidad risible, si se toma en cuenta que por ejemplo al PRD se le multó con 5 millones de pesos. Otro éxito para el secretario de Finanzas del CEN del tricolor y para su equipo.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1536>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

García Ramírez vuelve a ser noticia

Javier García Ramírez, el otrora secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas de la administración pasada, tuvo sus 15 minutos de atención tuitera, pues en un instante parecía haberle ganado al gobierno de Puebla un amparo para evitar que fuera aprehendido como presunto responsable de enriquecimiento ilícito y de inmediato el mismo gobierno, a través de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), lo regresó a su sitio de prófugo de la justicia.

El informe que García Ramírez difundió a través de las redes sociales era que el Primer Tribunal Colegiado del Sexto Circuito había solicitado al Juzgado Sexto de lo Penal una reposición sobre la orden de aprehensión obsequiada contra el exfuncionario, lo que en realidad no es otra cosa que todo se vuelva a hacer de nuevo, una nueva y corregida orden de aprehensión, por ejemplo.

Al respecto, la PGJ envió un comunicado a los medios de comunicación donde precisan:

"Vigente el proceso penal contra Javier García Ramírez.

"No se trata de un amparo liso y llano, la resolución del recurso de revisión promovido por Javier García Ramírez en contra de la orden de aprehensión librada en su contra por el juez Sexto Penal de Puebla, por el delito de enriquecimiento ilícito.

"El Primer Tribunal Colegiado del Sexto Circuito, resolvió modificar sobre aspectos formales la orden de aprehensión dictada por el juez Sexto de lo Penal, esto es, no se trata de una amparo liso y llano que deje sin efectos la orden de aprehensión por la falta de comprobación del cuerpo del delito o la probable responsabilidad del inculgado.

"Por tratarse de cuestiones formales, al subsanarse con la debida fundamentación y motivación, la juez tendrá plenitud de jurisdicción para librar nuevamente la orden de aprehensión.

"La Procuraduría General de Justicia del Estado estará atenta a conocer el contenido del fallo del Tribunal Colegiado a fin de que la autoridad judicial subsane los aspectos formales que se indiquen en la misma, y se emita nuevamente la orden de aprehensión, debidamente fundada y motivada."

De esta forma dieron por terminadas la ola de rumores que indicaba que García Ramírez iba a regresar de su escondite.

Operativo en La Cuchilla, la man...

Sería bueno que la oficina de Comercio Exterior de la Secretaría de Finanzas fuera más honesta en el manejo de la información cuando se trata de aseguramientos de contrabando, para evitar suspicacias que hacen suponer graves casos de corrupción.

Esto se lo comento, ya que tras el operativo realizado por elementos de esta dependencia, además de policías

federales, en la zona de "La Cuchilla", operativo que causó polémica luego de que uno de los comerciantes que se dijo "afectado" protestó porque "ya le había entrado" con los de "La Recta" y éstos tenían la obligación de darles el "pitazo", reclamo que provocó que este mismo comerciante fuera golpeado por sus compañeros, "por chillón".

El caso es que Comercio Exterior presumió haber llevado al operativo a 100 auditores, cuando en este departamento no hay más de 45, otros 15 les fueron prestados pero como auxiliares, sin facultad para auditar.

El correo de los muertos...

"En el boletín oficial se reportó la participación de 100 auditores de Comercio Exterior, esto es imposible cuando la plantilla actual llega a unos 45, si bien es cierto se solicitó el apoyo a otras áreas de la misma secretaría pero estos fueron unos 15 trabajadores a lo mucho y los cuales no tienen ninguna facultad para auditar, es decir sólo fueron como meros ayudantes.

"2.-Se habla de un millón de piezas apócrifas cantidad que fue inventada ya que les llevó más de una semana el contar esta mercancía.

"3.-se habló de la revisión de unos 200 locales lo que generaría la misma cantidad de actas administrativas cosa que ni por casualidad hace, la forma de trabajar es llegar a los locales y sin previa identificación o aviso del acto que se va a llevar a cabo sólo dicen 'Comercio Exterior' y empiezan a retirar la mercancía, misma que de inmediato es subida a los camiones que llevan para tal efecto una vez arriba, esta mercancía se revuelve por lo que resulta imposible determinar cuál es de cada local y que digan la marcan que es. Completamente falso, entonces al realizar sus actas inventan la cantidad que mejor les convenga para ponerla a algunos locales, de igual forma es común encontrar que los mismos verificadores hacen dos actas a la misma hora en diferentes locales cosa que resulta completamente imposible, esto sucedió mucho en el último operativo de hace un año en La Fayuca."

Hasta aquí la carta.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1538>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

La tregua con Alcalá, inalterada

A mitad de la campaña federal 2012, con encuestas en mano, el morenovallismo tomó una decisión **crucial** para ordenar la **carrera rumbo al Senado**: firmar una **tregua a la persecución judicial en contra de Blanca Alcalá** y detener en el Órgano Superior de Fiscalización el pliego de cargos y la **determinación de responsabilidades** que hubiera hundido a la fórmula tricolor. Tal tregua, negociada **en lo más alto del PRI nacional**, tenía un claro objetivo: **obstaculizar una eventual victoria o primera minoría del exgobernador Manuel Bartlett** con el objetivo de salvar de la quema a Javier Lozano Alarcón, quien antes del debate se había ido al tercer lugar. Y es que la incómoda posición obligaba a pactar o a favor de la exalcaldesa, o a favor del exgobernador que a lo largo de la campaña se enfrascó en una **batalla de molinos de viento** en contra de Moreno Valle. Aunque no se confía en ella, la tregua permanece inalterable. Hasta el momento.

La versión de un **reinicio de las hostilidades** en contra de la senadora electa es **absolutamente falsa**. El famoso pliego de observaciones por **mil millones de pesos** en contra de Blanca Alcalá, publicado en exclusiva por CAMBIO, fue **detenido en el OFS** para impedir que se convirtiera en pliego de determinaciones. Desde marzo el equipo de la expresidenta municipal continúa solventando, y si no ocurre nada en las semanas por venir, será **aprobado sin problemas por la Comisión Inspectora** en el próximo periodo ordinario de sesiones. Claro, si no sucede nada extraordinario.

El Órgano de Fiscalización recientemente emitió los **pliegos de observaciones de los últimos 45 días de los gobiernos municipales** correspondientes al 2011. Natural, legal e inevitablemente, a Blanca Alcalá también se le emitió el **pliego correspondiente** que no llega ni a las **cient observaciones**, y el monto **tampoco alcanza ni los mil millones de pesos** según comentaron al reportero fuentes del Legislativo.

De tal modo que la tregua con Blanca Alcalá, senadora electa, no se rompió, ni parece que vaya a romperse porque, a diferencia de Manuel Bartlett, la exalcaldesa ha sido **institucional en su relación con Moreno Valle**. En los peores momentos de la tregua **atacó** al mandatario estatal, y tan pronto como recibió su constancia de mayoría **no dudó en asistir a Casa Puebla** y sentarse al lado del gobernador para entablar diálogo sobre la aportación de los legisladores electos en la discusión presupuestal 2013.

El secreto del **por qué rompieron relaciones Moreno Valle y Alcalá** permanece intacto entre ellos, causa de la desconfianza y origen de las hostilidades. Pero que nadie se confunda. La tregua negociada en el CEN tricolor tenía una única cláusula: **detener la ofensiva del gobierno estatal en contra de Alcalá**, pero en ningún caso operar a su favor para que ganara. La lógica del pacto fue Manuel Bartlett: de por sí el exgobernador tenía su ingreso asegurado al Senado, pero en lugar de llevar una política de conciliación con Casa Puebla, le **entró de lleno al golpeo**. De tal modo que era mejor pactar en el CEN la supervivencia de Blanca. Por supuesto que la exalcaldesa fue la **gran ganadora** del acuerdo que le permitió solventar una aduana complicadísima. Sus irregularidades en el trienio 2008-2011 quedaron convenientemente **enterradas** y lo poco que quede será una **leyenda urbana** que no afecta su posicionamiento a tal grado que **obtuvo más votos que Enrique Peña Nieto**. Blanca, sin embargo, no debe pasar por alto la **derrota tremenda que se llevó en Puebla capital**, la ciudad que gobernó y en donde, teóricamente, se encontraba su mayor fortaleza. El **tercer lugar de Blanca en Puebla capital** debe llevarla a analizar por qué sus electores en 2007 no le refrendaron la confianza en 2012. De ello dependerá la construcción de su **proyecto a la gubernatura**, siempre en sociedad con Jorge Estefan Chidiac y el padrinazgo nacional de Emilio Gamboa. Precisamente, gracias a la tregua con la expresidenta municipal, Moreno Valle y el líder de los senadores del PRI **reactivaron su relación**. Mejor para todos, imposible.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-240812.php>

(Poder y Política/Iván Galindo)

El papel del PRI (en Puebla)

El 1 de Julio marcó el inicio de una nueva etapa en la historia del PRI y de México. Después de 12 años de gobiernos panistas, el PRI recupera la Presidencia de la República, pese a que en el año 2000, muchos daban por un hecho su paulatina desaparición.

Si para Mario Vargas Llosa, **México es el ornitorrinco del mundo**, podríamos decir, sin temor a equivocarnos que, **el PRI es el ornitorrinco de México**, una rara especie que **no** puede ser estudiado en la generalidad, sino con todas sus particularidades.

Solo así es posible entender -por un lado- que el PRI se haya mantenido tanto tiempo en el poder, que haya sobrevivido tras la derrota de 2000, y que haya regresado en un periodo relativamente corto (dos sexenios).

El regreso del PRI **no** es -como algunos afirman- producto de un fraude monumental, ni de un pacto entre los poderes fácticos, pero tampoco derivado de un proceso de reorganización interna, ni de una **profunda transformación** con respecto a las prácticas del pasado (no reconocerlo sería caer en la miopía).

Ya en varias ocasiones he hablado de las razones del porqué ganó Peña Nieto, pero ahora bien vale la pena analizar los motivos por los cuales **no** convenció a los que votaron en contra.

Para muchos ciudadanos, el discurso de Peña Nieto simplemente **no** coincidía con las acciones de muchos priistas que se colgaron de su campaña. Todos los esfuerzos del mexiquense por tratar de presentarse como el representante del **Nuevo PRI**, y como el prototipo de gobernante moderno, se venían abajo cada que la gente percibía que Marín, Moreira, Gamboa, apoyaban al candidato presidencial. Personajes que representaban todo lo contrario a lo que Peña quería proyectar. Esa incompatibilidad entre el **mensaje** y los **actores**, persiguieron a Peña a lo largo de toda su campaña.

Pero no solo eso, mientras el PRI a nivel nacional trataba de reflejar una imagen de cambio, de transformación, los PRI's en los estados se comportaban al más puro estilo del PRI de Echeverría, López Portillo, o Zedillo. En los estados donde el PRI era gobierno, los mandatarios ejercían el poder en forma cuasi totalitaria: controlando todo, en medio de excesos, escándalos, frivolidades, etc. Y en aquellas entidades donde el PRI era oposición, los Presidentes de los Partidos (en la mayoría de los casos) hacían acuerdos y componendas con el gobernador en turno, actuando como cómplice (en el mejor de los casos) o como siervo (en el peor), en vez de actuar como una oposición responsable.

Ese fue el PRI que postuló a Peña Nieto como candidato. Un PRI que, al igual que el ornitorrinco, presentaba rasgos democráticos, con tintes de anacrónicos. Cuadros valiosos, obstaculizados por grupúsculos de poder. Un PRI con jóvenes con vocación de servicio, frenados por priistas del pasado.

El triunfo del pasado 1 de Julio representa la oportunidad para romper con el pasado (Peña dixit) y colocar los nuevos cimientos. Representa la oportunidad para dejar de ser lo que **no** es (como el ornitorrinco que **no** es pato y lo parece), y empezar a ser lo que se quiere ser.

El triunfo del 1 de Julio **no** es un cheque en blanco. Hoy en día la alternancia y la sociedad informada en México, son una realidad. Si el PRI **no** implementa los contrapesos (internos) necesarios para **no** regresar al Presidencialismo o al centralismo de antaño, en seis años volverá a salir de Los Pinos tal y como entró. **Si el PRI no se comporta como una oposición DIGNA, y en vez de ello se somete y se colude con los gobernadores emanados de otros Partidos**, la sociedad sentirá aún más desprecio por la política (del que

de por sí ya tiene). Y si el PRI **no** permite que se dé un verdadero RELEVO GENERACIONAL entre sus filas, con cuadros nuevos que piensen, hablen y actúen diferente, y en vez de ello, le sigue apostando a lo mismo de siempre, **con los mismos de siempre**, los ciudadanos comprenderán que la promesa del "Nuevo PRI" quedó simplemente en eso, en una promesa y nada más. Veremos qué pasa...

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2012/agosto/colum-poderypolitica-240812.php>

(Opinión/Pedro Gutiérrez Varela)

A un año y medio del gobierno municipal

Hace unos días se cumplió un año y medio del gobierno municipal que preside Eduardo Rivera y del cual formamos parte en el cuerpo edilicio. Sirva esta oportunidad para hacer un recuento de lo que ha sido la primer experiencia de un gobierno de coalición en la capital del estado de Puebla.

Uno de los factores que ha abonado a impulsar algunos de los logros del gobierno municipal es su carácter plural, al menos en el contexto de la integración del cabildo como órgano máximo de gobierno. Me consta que la activa participación de los regidores de todos los partidos que integran el órgano edilicio ha sido factor determinante para que muchas políticas públicas y acciones de gobierno se hayan impulsado en el Ayuntamiento de Puebla. Sana obstinación, diría yo, la de no pocos regidores que ha orillado a que los órganos administrativos de la comuna ejecuten programas y obras que no estaban originalmente contemplados por las diversas dependencias.

Es el caso, por ejemplo, del afán de Roberto Villarreal (Nueva Alianza) para transparentar las obras que hace la Secretaría de Desarrollo Social Municipal. Sin su empuje, la dependencia difícilmente habría impulsado algunos programas que a la fecha ha ejecutado. Otro caso, Verónica Mastretta, quizá la regidora más seria y comprometida con la ciudad y que nunca falta a su obligación de estudiar, analizar y discutir los temas fundamentales de la capital, sobre todo en materia ecológica (su especialidad) y de desarrollo urbano. Alejandra Domínguez (Nueva Alianza) en materia educativa no se queda atrás: sólo por su insistencia se ha logrado la aplicación de recursos para el mejoramiento de la infraestructura educativa de la ciudad, facultad que no es constitucionalmente de los ayuntamientos pero que no por ello se sustrae de la responsabilidad de contribuir en la materia. Alicia Romero (Movimiento Ciudadano) es ejemplo de que la sociedad civil, ajena a la cuestión política, puede aportar buenas cosas para la ciudad. Finalmente, Irma Adela Fuentes (PAN) y Miriam Mozo (PAN) también son regidoras muy estudiosas y dedicadas al quehacer público. Y qué decir de Patricia Thomé (PAN), cuya presencia en las colonias y juntas auxiliares se traduce en un buen trabajo de gestión para los poblanos.

En el caso particular, hemos participado activamente en la reforma a la norma técnica para la apertura rápida de empresas de bajo impacto; también la *afirmativa ficta* por la que algunos trámites se consideran otorgados en la medida en que la autoridad no responde en cierto plazo; el impulso a la inversión millonaria e histórica para mercados y la Central de Abasto; y más recientemente, el análisis de la modificación al COREMUN en materia del horario de cierre de establecimientos que venden bebidas alcohólicas, así como la posibilidad de instrumentar el seguro contra baches en la capital.

Insisto: gran parte de lo que ha sido exitoso en este gobierno municipal es impulsado por la dinámica de los regidores y la pluralidad del cabildo. Sin embargo, también hay que reconocer los pendientes que tenemos y en los cuales hemos sido insistentes. Tal es el caso del tema de la seguridad pública: para nadie es una novedad que la delincuencia ha incrementado su actividad en las últimas semanas, fundamentalmente el delito de robo con violencia. Los índices de inseguridad se han disparado y me parece que es momento de hacer un alto en el camino para proyectar una mejor infraestructura a mediano y largo plazo, que redunde en más y mejores elementos policíacos, mejor equipamiento para que desempeñen su labor y, sobre todo, mejores pruebas de confianza más allá de las que exige la norma federal. Otro tema en el tintero es el de la pobre calidad del pavimento en la ciudad, pues cada temporada de lluvias subyacen los famosos baches que hay que tapar y nunca alcanza ese esfuerzo. Por ello, he insistido no solo en la instrumentación del seguro contra baches, sino lo más importante: una verdadera planeación a largo plazo de reencarpetamiento de las principales arterias de la capital y muchas calles al interior de las colonias. El pavimento que tenemos en Puebla es muy viejo y generalmente de mala calidad, por lo que es menester que este gobierno comience a gestar un proyecto que subsane esta circunstancia. Si no lo hacemos, aunque no es un problema originado por esta administración, seremos corresponsables en un momento determinado.

En resumen, me parece que con poco presupuesto (ahí también tenemos que hacer esfuerzos por allegarnos de más dinero con más y mejores proyectos) se han logrado avances en la capital, sobre todo en el ámbito de la participación ciudadana. Los pendientes son muchos, pero hay que dar el llamado *estirón* para cerrar con mejores resultados en lo que queda de gobierno. Vencer las inercias, insertar a más panistas al gobierno municipal, repensar la permanencia de algunos secretarios y hasta directores que no parecen muy

comprometidos con el servicio público, combatir los resabios del pasado en regidores que siguen cómodos preservando el *status quo* porque de esta manera les va bien. Si queremos ganar el 2013, un factor determinante es entregar buenas cuentas en esta administración y seguiremos luchando porque así sea.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/agosto/colum-opinionpedrogutierrez-240812.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

La unidad priista

En votación secreta ante el dirigente nacional de su partido, Pedro Joaquín Coldwell, en la ciudad de México, los 14 diputados electos del Partido Revolucionario Institucional por el estado de Puebla, eligieron por unanimidad y dando un ejemplo al mundo de unidad y democracia, a quien será el coordinador de su fracción, el señor diputado por San Martín Texmelucan, don Carlos Sánchez Romero, que por primera vez en su vida ocupa una curul en el palacio legislativo de San Lázaro.

No crean que fue fácil esta elección: aspiraron a ella tres experimentados políticos poblanos: doña Rocío García Olmedo, representante del distrito electoral federal que tiene por cabecera a la ciudad de Atlixco; don José Luis Márquez, diputado por Zacatlán de las Manzanas, que fue el mandamás de la actual legislatura local, cargo que dejó para sacrificarse en una curul federal, que lógicamente está mejor cotizada en el mercado, y el imprescindible, el único, don Javier López Zavala, quien desde que perdió la gubernatura del estado, en la pasada elección local, no ha podido ver la suya, derrota tras derrota, ha sido el camino que lo ha llevado hasta haber resultado electo como diputado plurinominal por Puebla. Pero ya en vísperas de tomar posesión, necesitaba una derrota más y se lanzó a la conquista de la coordinación de la fracción parlamentaria priista de Puebla, y como se esperaba, resultó derrotado, pero no vencido. Espera como premio de consolación, lo mismo que don José Luis Márquez, su fiel escudero en la pasada campaña local, ser tomado en cuenta para integrar una importante comisión legislativa. Doña Rocío espera que su partido le dé la coordinación de las mujeres legisladoras, que son un buen número. Se lo merece.

Decimos líneas arriba que la votación fue secreta y frente al dirigente nacional del tricolor, pero antes, tres de los cuatro aspirantes se retiraron, previas negociaciones, para dejar solo al que finalmente resultó triunfador por unanimidad, en una jornada democrática que envidiarían los legisladores suizos.

El elegido, señor diputado Sánchez Romero, feliz de su triunfo, dijo que su elección y el voto unánime de sus compañeros, eran prueba de la unidad que priva en las huestes priistas poblanas.

Los priistas siempre han estado unidos en torno a la línea que reciben de sus superiores. A eso le llaman institucionalidad. Ahora, por el desbarajuste que se vive al interior de los partidos políticos, esa institucionalidad se denomina prueba de unidad. Bueno, pero el caso es que la diputación federal poblana, a unos días de empezar a trabajar en el palacio legislativo de San Lázaro, en la capital del país ya tiene coordinador. Es tal vez el más bisoño de los diputados federales poblanos. Joven, inexperto en las lides legislativas, tendrá a su lado a un gran maestro, al veterano de los actuales legisladores de Puebla, quien tiene una carrera legislativa, a nivel local y nacional, poco común, quien ha servido como alto funcionario de varios gobiernos locales, quien ha dirigido a las aguerridas y nada sometidas huestes campesinas de la CNC de la entidad, a don Jesús Morales y Flores, el decano de los actuales representantes populares de Puebla. La revolución está en marcha.

El camino correcto de don Felipe

El Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, dijo en Sinaloa, una de las entidades que durante su gobierno fue de las más golpeadas por la delincuencia, que en la lucha contra ésta, escogió el camino correcto.

Son muchos los mexicanos que no están de acuerdo con la opinión presidencial sobre su proceder en este caso. Comparan "esta guerra" con la incursión de un panal de abejas en una casa habitación. Si al percatarse de la presencia de las industriosas abejitas, el jefe de la familia que habita la vivienda llama a los bomberos o a alguien que sepa de apicultura para que les echen humo y puedan retirar el panal con el menor riesgo posible para los habitantes de la casa, se dirá que hizo lo correcto.

Pero si en vez de eso, toma un palo de escoba y agarra a golpes al panal, las abejas se volverán agresivas y en poco tiempo invadirán todos los rincones de la casa.

El señor presidente, con su camino correcto, alborotó al panal y lo volvió agresivo, más agresivo que nunca, provocando la muerte de más de 70 mil mexicanos, el desplome del turismo nacional e internacional en determinadas entidades del país, la fuga de capitales, el cierre de muchos negocios medianos y grandes, la salida de muchos connacionales que se sintieron amenazados por una delincuencia sin control, algo que nunca había ocurrido; el aumento de la corrupción, un gasto excesivo en los cuerpos de seguridad pues hubo

necesidad de contratar más gente, pero sobre todo, de comprar armamento en cantidades enormes y sostener un aparato de seguridad en constante crecimiento.

Dijo que su lucha contra la delincuencia organizada, no fue obsesión personal, sino una necesidad, pero durante casi todo su sexenio se la pasó hablando de la delincuencia organizada y de sus presuntos triunfos sobre ella, el caso es que al final de su sexenio, se incrementa la violencia en estados del norte y del sur y la delincuencia empieza a atacar entidades donde su actividad era baja.

A escasos cien días de su gobierno, el problema parece no tener salida y la situación general del país empeora por el incremento de los precios en alimentos básicos. La escasez y la elevación en el precio del huevo, solo vino a hacer patente, el agravamiento del problema económico del país, que afecta a quienes menos tienen.

Notas breves: La aprobación de los diputados locales a la propuesta del diputado Enrique Nácer, de que en vez de que haya una ceremonia del Grito, el 15 de septiembre, haya dos, una en el Palacio Municipal y otra en los Fuertes de Guadalupe y Loreto, constituye algo inédito en el país, digno de formar parte de los récords Guinness. A los mexicanos nos gusta celebrar en grande nuestras fiestas patrias. Qué mejor que poder dar dos gritos en vez de uno, de tener dos fiestas, en vez de una, y de escuchar dos veces el tañer de la campana que nos recuerde lo que ocurrió hace más de 200 años en Dolores Hidalgo, Guanajuato, cuando al padre Hidalgo se le ocurrió encabezar la bola. Uno de los gritos será en el Centro Histórico y otro en los cerros históricos. Nuestro pueblo humilde podrá darse un baño de historia, pero lo más importante, habrá chulupas y antojitos gratis. ¿Sabe lo que eso significa para miles de familias que cada día comen menos por la carestía, y que siguiendo las recomendaciones del señor secretario de Economía, don Bruno Ferrari, teólogo eminente, no consumen huevo para castigar a los encarecedores? La gloria ni más ni menos. Viva México.....Una alianza entre el PAN y el PRD sería una alianza antinatural, pero podría darse, como ya se ha dado en algunas ocasiones. En las elecciones locales próximas, si el PRD no se alía con alguien, aunque sea con el PAN, corre el peligro de hacer el ridículo si se lanza en solitario con un candidato a la presidencia municipal de Puebla, por ejemplo. Nunca ha ganado una diputación de mayoría, ni siquiera en las elecciones federales pasadas, en que en Puebla ganó su candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador. Puede ganar algunos municipios perdidos en la geografía poblana, pero nada más. Su problema es que es un partido dividido, sin estructura, sin organización y con la mayor parte de sus militantes desideologizados.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-240812.php>



(El Mapache)

Pablito va de salida en la SECOTRADE

Pese a presumir que hace un trabajo impecable en la Secretaría de la Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico lo cual, desde su perspectiva, le genera puntos en pos de la candidatura del PAN a la alcaldía.

Lo cierto es que Pablo Rodríguez Regordosa no las tiene todas consigo pues en su partido es defenestrado y ya cayó de la gracia del gobernador, quien sin el menor rubor le hace el feo.

Para muestra, lo sucedido la semana pasada durante la cuarta edición de las Jornadas de Atención Ciudadana que se llevó a cabo en el zócalo capitalino, con la participación de 42 instancias federales, 36 estatales y 14 municipales.

El joven Pablo se bañó, se peinó, se vistió sus mejores galas y acudió desde muy temprano a supervisar la instalación de su stand, listo para recibir al mandatario que realizaría un recorrido para conocer la oferta de los participantes.

Cuentan los testigos que en más de una ocasión Pablo Rodríguez movió maquetas, supervisó audios, checó folletería, etc; y cuando supo que el mandatario había arribado a la zona, se colocó en primera fila, frente a su stand, sonrió y espero a que Rafael Moreno Valle se acercara para decirle: "muy bien, Pablo, excelente".

Sin embargo, no ocurrió.

La sonrisa de Pablito se diluyó cuando vio cómo el mandatario se siguió de largo sin siquiera voltear a verlo, aun cuando el stand de la SECOTRADE estaba en el paso obligado del gobernador.

A punto estuvo Pablo de derramar una lágrima cuando alguien de su staff le recordó. "Jefe, todavía tiene chance de que el góber lo salude. Tenemos el stand de la Feria del Empleo".

Y ahí corrió el titular de la SECOTRADE, cruzando toda la plancha del zócalo hasta la fuente de San Miguel, donde estaba el módulo, oteando con la mirada para ver qué camino llevaba su jefe, con la esperanza de que le diera tiempo llegar.

Y llegó, se sacudió el saco, se acomodó los rizos y se colocó al frente de los trabajadores, preparando la mano derecha y elaborando una respuesta para cuando Rafael le dijera: "Sorry por no saludarte allá atrás, pero

quiero que sepas que haces un trabajo inigualable”.

Pero, por segunda vez... el desdén.

El mandatario alzó la vista, vio que se acercaba al módulo de la Feria del Empleo, miró de reojo a Pablito y dirigió su vista y sus pasos al otro lado, dejando a su secretario del Trabajo con la mano extendida, la mirada perdida y el corazón hecho trizas.

El último reducto del PAN tradicional que sobrevive en el morenovallismo está a punto de ser cortado.

Cuentan que, pese a las versiones que daban por un hecho la llegada de AUDI a León, lo cierto es que las negociaciones para que se instale en Puebla están más que amarradas y lejos de beneficiarle, Pablo resultaría perjudicado al momento del anuncio, pues éste lo daría el nuevo titular de la SECOTRADE junto con el gobernador.

Para acabar, cómo estará de ninguneado Pablo, que ni siquiera el vocero oficial se toma la molestia de defenderlo cada que sale alguna nota o columna en su contra... ¡Y miren que para que el vocero no reaccione y saque su costalito de bravatas....!

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8957:pablito-va-de-salida-en-la-secotrade&catid=63:el-mapache&Itemid=81

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Los Nuevos Rostros en el PRI Poblano (Adiós al Marinismo)

El 6 de agosto, hace 18 días, quien esto escribe publicó las siguientes líneas:

“Será el CEN del PRI quien determine el nombre del coordinador de la próxima bancada poblana en San Lázaro.

“Hasta ayer, el diputado electo Carlos Sánchez contaba con la simpatía de ocho de sus compañeros, votos más que suficientes para elegirlo.

“Sin embargo, como decía líneas atrás, será el CEN el que defina”.

En efecto: los diputados electos del PRI acudieron al CEN del PRI para definir el nombre de su coordinador.

Carlos Sánchez fue el elegido.

No podía ser de otra manera.

El ex presidente municipal de San Martín Texmelucan, impulsado desde siempre por Jorge Estefan Chidiac, secretario de Finanzas del Comité Ejecutivo Nacional, es una cara nueva entre la clase política poblana.

Y más: es un personaje ajeno a los intereses de los grupos de poder priistas que han tenido la hegemonía en el estado.

No responde, para nada, al marinismo.

Su nombre no está ligado a los escándalos recientes del priismo dinosáurico.

No forma parte de quienes llevaron al PRI a una debacle interna de la que no logra reponerse pese a que Enrique Peña Nieto obtuvo en Puebla una cantidad significativa de votos en las pasadas elecciones.

Su paso por San Martín es reconocido por sus propios enemigos.

¿Y qué decir del CEN del PRI?

El mismísimo Pedro Joaquín Coldwell, dirigente nacional del partidazo, lo ve con buenos ojos.

La designación de ayer lo dice todo.

Atrás quedaron las especulaciones de los distraídos que daban por hecho que la coordinación recaería en otros personajes.

Las columnas políticas y los tuits, es clarísimo, no votan en casos como éste.

Es cuanto.

Publíquese.

Aristegui y la Ruta del Poder. Raymundo Riva Palacio dijo que Carmen Aristegui tendría que renunciar a MVS luego de la espantosa confesión de Joaquín Vargas en el sentido de que él, y nadie más, ofrendó su cabeza ante el altar mayor de Los Pinos.

Joaquín López Dóriga señaló que quien había quedado en la más incómoda de las situaciones era nada menos que la periodista.

Pedro Ferriz de Con aconsejó, desde su muy alta “autoridad moral”, que Carmen Aristegui tendría que ser congruente con su historia de vida en las horas que vienen.

Lo cierto es que la única que tiene la última palabra es precisamente quien ha estado en la prensa y en el círculo rojo en los últimos días.

Por lo pronto en su programa del jueves, Carmen Aristegui dio muestras claras –o así pareció– de que su etapa

de reflexión, que ella misma anunció, exoneraba al empresario que ofreció su cabeza en la residencia oficial de Los Pinos.

Las horas que vienen serán cruciales en la vida de la periodista, de MVS, de la denominada "democratización de los medios" y de quienes no tenemos mayores opciones en el cuadrante radiofónico.

Las apuestas están cruzadas.

La pelota está en la cancha de Aristegui.

La Opacidad y los Lopezobradoristas. El IFE multó con 8 millones de pesos a la coalición lopezobradoristas por la campaña encubierta que hizo durante la precampaña.

El PRI también fue multado.

Las cifras no mienten.

6 mil... pesos es el monto del castigo.

6 mil contra 8 millones.

Y es que la coalición lopezobradorista hizo una precampaña metida en los brazos de la opacidad que tanto critican.

Espectaculares, panfletos y todo tipo de publicidad impresa fueron escondidos en ese periodo.

Pero hay un juez que todo lo ve.

Y lo vio.

Hoy por hoy, faltaba más, tendrán que pagar las consecuencias.

El PRI podría inconformarse ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Podría.

Pero no lo hará.

6 mil pesos no son nada.

O sí.

Cuestan algo así como los apoyos que recibe un asesor pipitilla de uno de los consejeros electorales.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4380>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Las pruebas de lealtad del gabinete estatal

¿Qué funcionarios del gobernador Rafael Moreno Valle dejarán el gabinete para ir a desempeñar otras funciones, ya sea en el gobierno federal o como candidatos a un puesto de elección popular en los comicios locales del año próximo?

Aunque a ciencia cierta nadie conoce todavía los nombres —y ello dependerá en buena medida de factores exógenos vinculados al cambio de la administración pública federal, a la renovación del PAN y a la decisión de su dirigencia de ir o no en coalición con otros partidos—, **lo más probable es que en 2013 veamos caras nuevas en la mitad de las carteras del gabinete.**

Aun así **es posible anticipar los nombres de algunos secretarios con posibilidades de saltar del equipo gubernamental** e, incluso, dividirlos en tres grupos según sus intereses:

a) **Los quieren irse al gobierno federal con Enrique Peña Nieto** o al gobierno del Distrito Federal con **Miguel Ángel Mancera**, siempre y cuando les garanticen algo más que una dirección o coordinación general. Estos son: el secretario de Educación Pública, **Luis Maldonado Venegas**; el secretario de Seguridad Pública, **Ardelio Vargas Fosado**; y el procurador de Justicia, **Víctor Antonio Carrancá Bourget**.

b) **Aquellos que saldrán de la administración estatal para ser candidatos** a la presidencia municipal de Puebla o a una diputación de mayoría relativa o de representación proporcional en el Congreso del estado: el secretario general de Gobierno, **Fernando Manzanilla Prieto**; el secretario de Salud, **Jorge Fouad Aguilar Chedraui**; y la secretaria de la Contraloría, **Irma Patricia Leal Islas**.

c) **Los que serán removidos y/o renunciarán a sus cargos**, ya sea porque otros llegarán a sustituirlos o porque regresarán a sus empresas y despachos: el secretario de Transportes, **Bernardo Huerta Couttolenc**; y posiblemente la secretaria de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, **Amy Louise Camacho Wardle**.

Por supuesto, **entre los funcionarios que permanecerán dentro del gabinete**, están aquellos que acrecentarán su influencia dentro del gobierno y con el jefe del Ejecutivo estatal, entre ellos el de Finanzas, **Roberto Juan Moya Clemente**; el de Turismo, **Ángel Francisco Javier Trauwitz Echeguren**; y el de Administración, **José Cabalán Macarí Álvaro**.

Más allá de si efectivamente los funcionarios enlistados saldrán o no del equipo de Rafael Moreno Valle, **este**

escenario muestra que el 2013 será un año de prueba para las lealtades internas de la administración estatal.

Porque **no hace falta ser un genio para darse cuenta que la salida en masa de la mitad del gabinete estatal daría mucho para pensar acerca del grado de compromiso** que los actuales secretarios tienen con el proyecto político de **Rafael Moreno Valle** y del peso de los propios intereses personales.

En el tercer y último periodo ordinario de sesiones del Congreso del estado, que arranca el 15 de octubre y concluye el 15 de diciembre, **las cuentas públicas de varios ex funcionarios marinistas serán objeto de millonarias irregularidades por daño patrimonial** y deficiencias administrativas.

En la lista negra aparecen, otra vez, **el que fuera director de los Servicios de Salud del estado, José Alfredo Arango García**, a quien ya se le inició un nuevo proceso penal por el delito de peculado, y **Antonio Hernández y Genis**, ex director del Colegio de Educación Profesional Técnica del estado de Puebla (Conalep).

A este último, por cierto, **el Poder Legislativo le fincó responsabilidades por 21 millones 826 mil pesos de su cuenta pública del ejercicio 2010**, 13 millones por presunto daño patrimonial, y 8 millones por daño patrimonial.

Trivia:

¿Qué influyente panista de Puebla ofreció apoyo a los consejeros nacionales del PAN de Tlaxcala e incluso espacios en medios de comunicación de Puebla y aquella entidad para apuntalar al albiazul después de la derrota electoral del 1 de julio?

Dos tips:

Su oferta la hizo el pasado 26 de julio, en el marco de una reunión del dirigente nacional del PAN, **Gustavo Madero Muñoz**, con consejeros panistas de Puebla y Tlaxcala, **a los que pidió su respaldo para posponer la próxima Asamblea Nacional del partido** hasta después de concluido el sexenio de Felipe Calderón.

En aquel matutino encuentro **el susodicho presumió que en Puebla tiene el control de los medios de comunicación.**

Simón dice:

"La venganza es el manjar más sabroso condimentado en el infierno."

Walter Scott (1771-1832) Escritor británico.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Raymundo García García)

Confrontación estatutaria en el PAN

En la necesaria actividad evaluación y apertura de debate y consulta del papel del PAN como partido en el gobierno federal que perdió la elección presidencial, un grupo de sus integrantes, bajo la denominación de una frase no terminada "Lo mejor para México"; ha dado principio a un análisis que confronta las reformas a los estatutos llevadas a cabo en 2008, frente a su implementación en la realidad socio-política.

El documento pone a debate y endereza la responsabilidad y por lo mismo el cobro de facturas en contra de dos comisiones: La Comisión Nacional de Elecciones (CNE) y La Comisión de Vigilancia del registro Nacional de Miembros del PAN, bajo la hipótesis de que ambas autoridades partidistas rompieron con el sustrato esencial que mantuvo a Acción Nacional incólume en su lucha histórica por alcanzar el poder al no cumplir cabalmente con el principio de legalidad; esto es, queda en el aire la idea de que el CEN consintió la comisión de irregularidades.

"Lo mejor para México" dice que el objetivote la CNE fue crear una autoridad imparcial, que organizara los procesos de selección de candidatos, para garantizar la unidad del partido y dar como resultado triunfos electorales. Para ello tiene como facultades las de preparar, organizar, supervisar y calificar los procesos de candidatos y dirimir controversias. Pero en el pasado proceso federal electoral este grupo panista ha mencionado por lo menos veinticuatro irregularidades; para contribuir a ese debate social y nacional al que debe estar sujeto todo partido político mexicano como entidad de interés público, se enlistan los más sobresalientes:

- No se respetaron plazos para ubicación e integración de casillas, aprobación de registros, inicio de precampañas.
- Las secretarías de organización en los estados sustituyeron a las autoridades partidistas encargadas de

la elección interna.

- Multiplicación de impugnaciones, por olvido de normas legales e impulso de criterios diversos, provocando importante número de impugnaciones.
- Acciones para que las comisiones electorales en algunos Estados, renunciaran o no funcionaran, para construir el argumento necesario para hacer designaciones y no elecciones internas. Los integrantes de la CE en Baja California Sur renunciaron al cargo; en Tamaulipas no se instaló CE.
- Incapacidad financiera de los CDE para eficientar los procesos de elecciones internas.
- Violación de los estatutos al no llevarse a cabo los procesos internos democráticos, abusando de los casos de excepción mediante el uso del recurso de designación de candidatos, ya que se propusieron designar candidaturas en 24 Estados a Senadores, Diputados de representación Proporcional y diputados de Mayoría.
- Se designaron 24 fórmulas de candidatos al senado (48 candidaturas de un total de 64) y se designaron candidatos a diputados uninominales en 140 distritos federales. El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) resolvió que la CNE había violado los estatutos del PAN.
- El TEPJF resolvió el 30 de noviembre de 2011 que en todo proceso interno debía respetarse la equidad de género, (aún en proceso de elecciones internas); sin embargo, la CNE en la emisión de convocatorias nunca tomó las providencias necesarias, ni advirtió a los contendientes de las posibles consecuencias de dicha resolución.
- En el cumplimiento de la equidad de género, el cambio de candidaturas atendió a criterios discrecionales, sin que se pudiera conocer la fundamentación de los mismos.

En suma: los resultados electorales no reflejan deficiencia de las normas internas panistas, por ello la mirada se ha dirigido hacia la conducta y comportamiento de múltiples actores que impulsaron y abusaron de un pragmatismo desenfrenado.

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/confrontacion-estatutaria-en-el-pan?category_id=63



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Puebla: Focos Rojos y Cabos Suelos



La súbita aparición en **Puebla** de **grupos violentos o delincuenciales** de otros estados, más el aumento del **crimen** a nivel local, son **problemas** que ya deben ser **atendidos** urgentemente por el **gobierno de Rafael Moreno Valle**, pues más allá de las conocidas –y célebres- **ocurrencias** de sus funcionarios, en especial de la llamada **Legión Extranjera**, lo que la **sociedad** demanda es verdadera **seguridad** y **paz**.

El **problema** se agrava cuando al **coctel de por sí explosivo** se suman algunos **movimientos sociales emergentes**, cada vez más organizados y beligerantes, y oficialmente **se desconoce** el **origen** y los **objetivos** de estos grupos que a la fecha han sido minimizados por los bisoños analistas de la **"inteligencia"** estatal.

Se trata de contingentes de jóvenes **en rebeldía** que, aprovechando el clima poselectoral, se han **entrelazado** con otros que **ya llevan tiempo coordinándose** y que ahora **erróneamente** han sido encasillados bajo el paraguas del **#YoSoy132**, tan solo una de las tantas expresiones de inconformidad social.

Y es que **ni son todos los que están, ni están todos los que son.**

Con tácticas muy similares a grupos radicales de Europa, convencidos del ideal zapatista, todos ellos tienen características en común: son **anti partidos y anti autoridad**, están **sobre ideologizados** y creen en la **transformación radical de la sociedad**; de hecho, están convencidos de que el **capitalismo global** es su enemigo principal y que por eso, **Enrique Peña Nieto**—la personificación de todos sus fantasmas— no debe llegar al poder.



De ahí que oportunistas como **Jesús Zambrano** (PRD), **Alberto Anaya** (PT) y **Luis Walton** (Movimiento Ciudadano) empiecen a hablar de **"estallido social"** tras el (esperado) fallo del TEPJF, pues están esperando que este tipo de grupos inicien la **auténtica, verdadera y única "Rebelión de Masas"** a nombre de **Andrés Manuel López Obrador**, dueño de las mismas **virtudes** pero también de los mismos **defectos** de cualquier político mexicano —por más que sus seguidores pretendan canonizarlo—.

Puebla **no está ajena** a este escenario; por ejemplo, un conflicto que sin duda subirá de tono y que, en esta lógica, escalará desde distintos frentes, es el **rechazo de cientos de pueblos y comunidades rurales** tanto del estado como de Morelos y Tlaxcala al paso del **Gasoducto** y a la instalación de **Plantas Termoeléctricas**, que pretenden invadir sus tierras, es decir: su identidad, su motivo y su única razón de ser.

A ello hay que agregar la **movilización** de los habitantes de **Tetela de Ocampo**, quienes, como se sabe, rechazan totalmente la **mina a cielo abierto** de una empresa del hombre más rico del planeta, el mexicano **Carlos Slim**, un asunto que en su infinita ignorancia y confirmada ineptitud, el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, **Pablo Rodríguez Regordosa**, pretende seguir ignorando, pese a que los quejosos ya decidieron unirse a **pueblos indígenas de la región y a organizaciones como la UNITONA**, una agrupación apoyada por las **comunidades eclesiales** de las iglesias de la Sierra Norte.

Otro foco de potencial conflicto social es la **defensa de los ejidos por parte de campesinos de Azumiatla y Atlixco**, que se oponen a la construcción de carreteras que unirán Puebla con los estados vecinos.

Todo ello, más la insurgencia que ya preparan los integrantes de **#YoSoy132** tras el resolutive del Tribunal Electoral, quienes ya dieron una primera muestra de su **radicalismo** con la **toma de las casetas de la Autopista a Atlixco** —el pasado fin de semana—, hace pensar en verdaderos **cabos sueltos**, ajenos al foco de atención del gobierno estatal, que no ha hecho otra cosa que **subestimarlos o amagarlos con denuncias penales** que, para como están las cosas, terminarán por revertírseles.

Este fin de semana, por ejemplo, el **Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y el Agua en Morelos, Puebla y Tlaxcala**, así como el movimiento estudiantil, celebrarán en el Cerro del Zapotecas, en Cholula, lo que han denominado la **Primera Convención Estatal contra la Imposición y Más Allá: "¿Si no somos nosotros, quiénes? ¿Si no es ahora, cuándo?"**.

En el encuentro, **más de 100 grupos de todo tipo** pretenden cerrar filas contra **Peña Nieto** pero más que eso, crear **vínculos** entre las diferentes organizaciones sociales, campesinas, colectivos e individuos del estado y la región para **unir fuerzas** en contra de **cualquier expresión del poder**.

No sería extraño por eso que, en su momento, empiecen a enfocarse en el gobierno de **Rafael Moreno Valle**, modélico en el **absolutismo** característico del viejo —y más rancio— presidencialismo.

Nadie está diciendo (ojo plomeros, orgánicos y sicarios) que estemos a las puertas de la **Revolución con Mayúsculas**, pero sí que hay los suficientes **focos rojos** como para preocuparse.

Pero lo más grave no es eso, sino que la actual **clase política** luce más ocupada en preparar el **asalto al poder en 2013** que **en hacer hoy lo que tiene que hacer**, que no es poco.

Una pésima lectura por parte del gobierno sobre lo que está pasando ha causado **errores de seguimiento** y, en especial, **deficientes diagnósticos** para la **toma de decisiones**.

Y es que sencillamente **no saben cómo encarar a estos movimientos sociales**.

En tiempos del marinismo o incluso del melquiadismo, era común la compra de líderes, la infiltración o la amenaza a través de **Joe Hernández Corona**.

Pero eso **ha dejado de funcionar**. Los nuevos **"insurgentes"** andan en otras pistas, traen otras dinámicas, defienden otras banderas, están mejor preparados, y no será con los **chingadazo** propios de un gorila como **Ardelio Vargas** que los van a **desactivar**.

Como diría el clásico: **Al tiempo**.



Cual Señor Feudal, **Israel Pacheco Velázquez** obligó este jueves a sus **"representados"** a romper sus cochinitos para **obsequiarle** un bonito regalo con motivo de su **cumpleaños**.

Cada **integrante** del **Sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla** tuvo que deshacerse de **250 pesos**.

¿Resultado?

La suma de **650 mil pesos** que se juntaron y metieron a una tarjeta –o monedero electrónico- de la tienda departamental **Liverpool** para que el dirigente prácticamente compre **lo que se le pegue la gana**.

A costa, por supuesto, del **sudor** de los **aterrorizados** empleados municipales, pues negarse implica la **muerte civil**.

Sí. Así se las gasta **Israel Pacheco**.

iHappy Birthday to You!

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

Cambios en el PRI

Por más que Fernando Morales Martínez se aferre el cargo de presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en Puebla, su salida será inminente en las próximas semanas debido a que su cercanía, y la mayoría de las veces sumisión, hacia el gobernador Rafael Moreno Valle son su principal debilidad.

El aún líder estatal del PRI podrá repetir mil veces que en las pasadas elecciones de julio ganaron el Senado de la República y 12 de 16 diputaciones federales pero su esfuerzo fue insuficiente para que ganara Enrique Peña Nieto en Puebla.

Los vínculos personales entre Fernando Morales y Rafael Moreno Valle ya son evaluados por personas de primer nivel del Comité Ejecutivo Nacional del PRI y por personajes poblanos muy cercanos a Enrique Peña Nieto y todos coinciden en que debe haber cambios y se harán muy pronto.

Para los priistas que son realmente observadores la primera señal ya llegó el pasado miércoles cuando Carlos Sánchez Romero fue designado –que no electo- como coordinador de la numerosa bancada de los diputados federales del PRI.

Es un mensaje claro para Javier López Zavala, José Luis Márquez, Rocío García Olmedo y Enrique Doger Guerrero.

Y es un error de apreciación quienes ubican a Jorge Estefan Chidiac como el único personaje que influyó en tal decisión, debido a que otras voces que jugaron a favor de Carlos Sánchez fueron el empresario y aspirante a presidente municipal de Puebla, José Chedraui, y la senadora electa, Blanca Alcalá Ruiz.

Los papeles en el PRI han cambiado radicalmente e insisto en que la primera señal de cambio ya llegó. La siguiente será el relevo en la dirigencia estatal del PRI y no dude que esos cambios lleguen hasta el Comité Directivo Municipal en donde ha dejado mucho que desear el triste y sumiso papel de Claudia Hernández.

** ** *

Una vez más el grupo político del rector, Enrique Agüera Ibáñez, demostró su efectividad al anular el

movimiento de rechazados de la BUAP.

Sin un golpe, ningún enfrentamiento, sin presión, sin alguna cacería mediática, todo se resolvió con base en el diálogo.

Los alumnos rechazados de la BUAP tuvieron la libertad de expresarse, manifestarse y negociar a su conveniencia y así ocurrió.

El diálogo se impuso y eso aumenta los bonos del rector rumbo al 2013, debido a que dejará la universidad como un hombre de negociación y no de enfrentamiento.

** **

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29415:cambios-en-el-pri&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que los diputados federales acudieron a la arquidiócesis en busca de la bendición papal a través del arzobispo Víctor Sánchez Espinosa, días previos a asumir su responsabilidad como representantes populares en el Congreso de la Unión.

Al encuentro no acudió el recién nombrado coordinador de la diputación priista, Carlos Sánchez Romero, perdiéndose la posibilidad de tocar base con uno de los poderes fácticos que subyace en el estado desde las leyes de reforma.

:Que el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, compartió una nueva sesión con sus seguidores en redes sociales a través de la webcam para intercambiar impresiones de diferentes temas.

Destacó por su importancia la postura del responsable de la política interna del estado al pronunciarse a favor de la permanencia de Juan Carlos Mondragón Quintana al frente de la presidencia del CDE del PAN.

:Que tan bien posicionado está Jorge Aguilar Chedraui en el interés de los habitantes de la ciudad capital que se dio el lujo de tomarse unos días de descanso y suspender actividades del intenso programa en los Servicios de Salud en el Estado.

:Que Javier García Ramírez, el exsecretario de Obras Públicas prófugo de la justicia, presumió haber obtenido la protección de la justicia federal al "ganar" un juicio de amparo porque se violaron sus garantías, lo que presuntamente impediría ser detenido.

La respuesta del gobierno del estado fue inmediata al aclarar que el exfuncionario marinista no ha ganado el fondo del juicio y se sigue litigando su caso en los tribunales. El intercambio de mensajes corresponde a las redes sociales.

:Que ante una eventual denuncia penal en su contra del organismo operador de Carretera de Cuota, el Movimiento #YoSoy132 realiza en diferentes entidades la colecta de firmas a favor de la agrupación Puebla, con el objetivo de evitar que haya sanciones contra los jóvenes universitarios.

:Que el rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez se anotó otro punto a su favor al lograr una nueva certificación de la firma especializada en la observación de las buenas prácticas en la administración de las finanzas

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156836>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Delincuencia toca a su puerta

Como ha ocurrido en otras entidades, los delitos del fuero común se reducen a estadísticas geniales para las oficinas gubernamentales, por alarmantes que sean.

Los altos índices de delincuencia empieza a convertirse a un problema social cuando el fenómeno desenfrenado de la delincuencia empieza a tocar las puertas de sectores de alto poder adquisitivo.

En ciudades como Monterrey, Nuevo León los delitos comunes eran propios de las portadas de diario matutinos y vespertinos de nota roja.

En aquella entidad las corporaciones policíacas presumían de ser las mejor capacitadas y equipadas, similares a grandes ciudades del mundo, hasta con policía de élite.

Asiento de los principales grupos financieros y corporativos de México, aquella entidad era comparada, citando al gobernador de Michoacán Fausto Vallejo, a un "oasis de paz y tranquilidad".

En 12 años, pasando por dos períodos en el gobierno federal y administraciones estatales y municipales, el fenómeno de la delincuencia alcanzó a todos los sectores.

La inseguridad por la delincuencia se recrudeció por la violencia ligada al tráfico de drogas, agravada por el secuestro, la extorsión, producción de piratería, cobro de piso...

Puebla capital, en la zona metropolitana y municipios rurales muy específicos, empiezan a aparecer signos preocupantes del crecimiento de la delincuencia que acaba con el mito de estado seguro.

Son más las familias poblanas que viven con desasosiego en sus viviendas, con temor al circular por calles adyacentes a su domicilio o rumbo a sus trabajos; transitar por las avenidas, estacionar su automóvil, al salir de una sucursal bancaria, de un antro y al viajar en el transporte urbano, así como hacer un alto del semáforo.

Eduardo Rivera Pérez y Rafael Moreno Valle tienen una asignatura pendiente con los poblanos, más allá de intrigas políticas o caprichos que a nadie le importa.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156834>

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

La bronca del pan vs el góber

El destape hace unos días del todavía senador blanquiazul Humberto Aguilar Coronado como precandidato de su partido a la alcaldía de Puebla capital, nos confirma el enfrentamiento que hay y habrá al interior del PAN poblano.

Sí, de los "históricos" contra los "pragmáticos".

Aunque se harán esfuerzos por evitarlo, el choque parece inevitable.

En el grupo de los históricos se encuentra el alcalde Eduardo Rivera, Ana Teresa Aranda, el líder estatal del partido, Juan Carlos Mondragón; el líder municipal, Gerardo Maldonado, la aún delegada de Sedesol federal Myriam Arabian y ahora también el senador Humberto Aguilar.

Desde luego varios más como Pablo Montiel, Bernardo Arrubarrena y Juan Carlos Espina von Roehrich.

Sume a casi todos los panistas del ayuntamiento y del propio CDE, aunque no participan en las reuniones "cumbre".

¿La bandera? No permitir que el gobernador Rafael Moreno Valle controle la sucesión en la capital e imponga como candidato a uno de sus subordinados, que no son vistos como panistas "verdaderos".

Y es que en el bando de los pragmáticos morenovallistas, empleados del gobernador, pues hay un problema: están enfrentados entre sí. Los mentados 4 "fantásticos", Fernando Manzanilla, Jorge Aguilar Chedraui, Antonio Gali Fayad y Amy Camacho, en su afán de conseguir la candidatura, un día sí y otro también, cada uno de ellos lucha por aparecer en los medios... y pegándose unos a otros.

La pregunta es quién ganará, si los históricos (yunques) o los pragmáticos (empleados del góber). Los históricos controlan habitualmente el partido... pero los pragmáticos controlan los recursos públicos. Pero ambas cosas ya no garantizan el triunfo.

Porque sea quien sea el candidato blanquiazul, tendrá que enfrentarse quizás a un peso completo por parte del PRI. ¿Se imagina que el candidato del tricolor pudiera ser el rector Enrique Agüera o el diputado federal Enrique Doger, que son hoy por hoy los mejores posicionados y con mayores tendencias de voto que cualquiera de todos los aspirantes, priistas y panistas, a la alcaldía?

Así que histórico o pragmático, el candidato panista a la Alcaldía poblana no la tiene tan segura como podría pensarse.

Como nadie de ningún partido en cualquier elección actual.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156835>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Demonios verdes

Los dirigentes en Puebla del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), **Juan Carlos Natale López** (estatal) y **Gregorio Gómez Planter** (municipal), andan desatados. Vamos, como chamacos con juguete nuevo desde que **Enrique Peña Nieto** ganó la presidencia.

Dicen que su partido fue un elemento clave y que la sabiduría política de **Manlio Fabio Beltrones** fue la que llevó a Peña a Los Pinos.

Los dos se jactan de ser unos políticos de nueva generación, los nuevos redentores de los próximos comicios, y quienes se encargarán del futuro de Puebla y los poblanos.

Y es que ambos líderes, también, tienen algo en común.

Así es, su obsesión por el poder.

Como dicen, si hay quince años, ellos quieren ser la quinceañera; si hay bautizo, quieren ser los chamacos que empujan en la pila de agua bendita; si hay boda, quieren ser el novio y la novia; si se trata de un cumpleaños, quieren ser el payaso y el muñeco de ventrilocuo.

En fin, Juan Carlos y Goyo mueren por ser parte del gabinete estatal, municipal o, por lo menos, de alguna junta auxiliar. Los dos ya buscan, a toda costa, ingresar a las nóminas del erario público local.

Dicen que van a arrebatar una candidatura pluri a diputado y se van a jugar la presidencia municipal de Puebla que, según, ya les toca, abanderados por su partido.

El dúo ecológico de la política poblana ya se repartió el pastel electoral del Verde y, dicen, que ya se ven en el Congreso local y la nueva legislatura, así como en el ayuntamiento de Puebla.

Para ello, Natale, quien presume que su nivel político es superior al de muchos funcionarios estatales, ya compró su marranito para llenarlo de billetes antes que concluya su cargo federal y 2012.

Ya está ahorrando todo lo que puede para exigir a la dirigencia nacional del Verde, en su momento, la cuota que le deben por haber sido por unos buenos años el presidente estatal de su partido.

Eso sí, también está pasando la charola con sus cuates, a quienes ya les aseguró que él será el próximo presidente municipal de Puebla. Natale, se ha encargado de organizar cenas entre amigos donde ha solicitado el apoyo económico correspondiente para empezar a establecer su campaña.

Hágame usted el fregado favor.

El dirigente del Verde dice que una vez dejando la diputación federal se va a sumar a la estructura gubernamental local o, de lo contrario, será candidato a presidente municipal de Puebla por el Verde.

El caso es que, cuentan, Natale jura y perjura que ya amarró chamba.

Lo cierto es que su futuro es totalmente incierto, toda vez que su periodo como dirigente del Verde está por concluir y tendrá que rendir cuentas a **Arturo Escobar y Vega**, vocero del partido del tucán a nivel nacional y manda más por voluntad de **Jorge Emilio González Martínez**, consejero nacional.

Mientras tanto, a Goyo Gómez ya se le cuecen las habas por pescar chamba de lo que sea en la administración pública para pagar todas sus deudas y para librarse de sus acreedores.

A Goyo le gustaría ser diputado o regidor, o tal vez director, si de lo que se trata es de cobrar un buen recurso que lo salve de los aprietos económicos en los que está metido.

Por cierto, me dicen, que aún no termina de liquidar la deuda que le generó el choque de uno de sus vehículos a más de tres autos particulares. A algunos les dejó empeñada sólo su palabra de que se haría cargo de sus daños y, a la fecha, nada que les ha dado la cara.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-DyIoiios-uyueys&id=2101>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Llueven cuestionamientos contra nueva remodelación del Centro Histórico

Reunidos en la sede de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco), ayer por la tarde un importante grupo de afiliados de ese organismo recibieron como "un balde de agua fría" el anuncio y presentación de un nuevo proyecto de remodelación para el Centro Histórico de la capital, a cargo del ayuntamiento de Puebla, lo cual desató cuestionamientos y muestras de impotencia de que la autoridad por enésima vez se propone cerrar calles y hacerles la vida imposible a docenas de comerciantes que enfrentan severas caídas en sus ventas y consumos.

Al inicio del encuentro se les presentó a los empresarios al panista Felipe Mojarro Arroyo como el encargado de coordinar el proyecto de remodelación del Centro Histórico. Ese nombramiento resulta altamente cuestionable pues plantea un par de preguntas fundamentales: ¿Qué tiene que hacer el ex alcalde de Tehuacán y ex delegado del Infonavit al frente de los trabajos del Centro Histórico?

Y ¿Por qué habiendo en Puebla especialistas en arquitectura histórica, no se buscó a un experto en la materia? Las respuestas son: Felipe Mojarro no tiene ni la experiencia ni la formación que le permita ser un buen responsable de los trabajos de remodelación del Centro Histórico. Y su designación es una posición que le otorga El Yunque luego de que se quedó desempleado, al haber perdido recientemente la elección como candidato del PAN a diputado federal por el distrito de Tehuacán.

La presentación del nuevo proyecto para el Centro Histórico estuvo a cargo de Felipe Velázquez Gutiérrez, quien es el Secretario de Obra Pública y Desarrollo Urbano, y por Mario Iglesias García Teruel, quien es asesor de la presidencia municipal, entre algunos otros funcionarios.

El proyecto en sí no plantea nada nuevo comparado con lo que hicieron anteriores gobiernos, que es pintar fachadas, ampliar y mejorar banquetas y darle mantenimiento a vialidades. Prácticamente son las mismas

acciones que cada administración municipal repiten y que se traduce en muchas molestias para transeúntes, conductores de vehículos y dueños de establecimientos comerciales.

La única novedad es que la Fundación Amparo donará 30 millones de pesos para remodelar la Pérgola de San Francisco, también conocido como el parque de los Novios, que está atrás de los juzgados federales de la calle 12 Poniente.

Se sabe que en general el proyecto forma parte de un programa federal llamado Desarrollos Urbanos Integrales Sustentable, que para el caso de la zona histórica de la capital poblana plantea una inversión de unos 300 millones de pesos, aportados por la Comuna, el gobierno del estado y empresas privadas. El objeto es redensificar el Centro Histórico para que sea más habitable y con más desarrollo comercial.

Durante la presentación parecía todo correcto, hasta que se dio la palabra a los agremiados de la Canaco. Fueron unas 12 personas las que intervinieron. La mayoría fue para quejarse por lo que se avecina.

Uno de los principales cuestionamientos fue que el actual gobierno municipal actuó igual que los anteriores ayuntamientos, programó la remodelación del Centro Histórico sin tomar en cuenta a los habitantes de la zona, a los comerciantes y especialistas en la materia. No hay nada que justifique o priorice que es una obra necesaria en la actualidad.

El mayor enojo –de manera entendible– de los asistentes gravitó en dos aspectos. El primero: que los comerciantes lo que ahora necesitan, dada la difícil situación económica, no es una remodelación de las calles, sino que les permitan vender sin dificultades y que no deban cerrar sus establecimientos por la realización de obras públicas.

Y segundo: Que antes de pensarse en una remodelación, es fundamental garantizar los servicios públicos ya existentes.

Los hoteleros y restauranteros en especial se quejaron que por un lado el ayuntamiento no permite la entrada de pipas con agua para que puedan llenar sus cisternas y por otro, el SOAPAP no resuelve la escasez del líquido en la zona. De tal forma que en varias ocasiones los cuartos se han quedado sin agua y eso es una grave afectación para el poco turismo que llega a la Angelópolis.

Algunos de los asistentes prefirieron retirarse del encuentro al saber que nada va a cambiar la posición de la autoridad.

Y otros más, tuvieron que guardar resignación ante un nuevo acto de negligencia de las autoridades de los tres niveles de gobierno. Otra vez se van a hacer obras públicas que no necesita la gente.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/llueven-cuestionamientos-contra-nueva-remodelacion-del-centro-historico_id_12546.html

(Editorial)

Transparentar festejos

La diputada electa del Partido de la Revolución Democrática (PRD) Roxana Luna Porquillo anunció que solicitará una auditoría especial de los festejos que organizó el gobierno del estado para conmemorar el 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, al afirmar que la erogación de 2 mil 412.4 millones de pesos que se destinó a ese proyecto es onerosa y necesita ser revisada por la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Asimismo, urgió a la administración estatal a reorientar el presupuesto para el próximo año, señalando que no pueden mantenerse ese tipo de gastos, mientras se tiene al campo en el olvido.

Las dos exigencias que hace la representante popular izquierdista son pertinentes. Por principio de cuentas, es necesario transparentar detalladamente el presupuesto ejercido en obras, festejos, difusión y demás asuntos relacionados con la celebración, pero también es indispensable que se sepan cuáles fueron los criterios que orientaron las decisiones para que se efectuara tal o cual acción de gobierno y no otras.

La puntualidad de la información es, además, necesaria, porque muchas obras hechas en el marco de los festejos del 150 Aniversario fueron severamente cuestionadas –por su inviabilidad, por el atentado que cometieron sobre el patrimonio histórico o bien por su inutilidad– y además en apenas tres meses se han evidenciado desperfectos sumamente graves, como los que presenta, por ejemplo, el Puente de la UDLAP.

Por otro lado, resulta vergonzoso que mientras se aprobó un presupuesto anual menor a los 350 millones de pesos para el campo, se haya destinado en un solo año a obras y festejos casi seis veces más, lo que resulta no sólo desproporcionado sino que exhibe un talante oficial hasta cierto punto discriminatorio hacia la población rural.

No se puede dejar de lado, además, que desde el principio de las obras y acciones para festejar la Batalla de Puebla, existen señalamientos sobre el sesgo propagandístico que esas actividades suponen para provecho de la figura particular del gobernador del estado y sus aspiraciones políticas.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/transparentar-festejos_id_12540.html

LA OPINION
DIARIO DE LA MANANA

(Primera Columna/Oscar López)

Durante su "twitcam" de anoche, el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto se pronunció porque Juan Carlos Mondragón termine su periodo y sea hasta el próximo año que se valore si se mantiene o no, pero eso lo decidirá el Comité Ejecutivo Nacional. Hábil como lo es, Fernando Manzanilla cuidó mucho sus palabras al responder específicamente a la pregunta: ¿debe terminar Mondragón su periodo al frente del PAN en Puebla? Pues sí, sí debe terminar su periodo fue la respuesta inmediata del Secretario, recién incorporado al PAN.

Sin embargo, la propuesta que han hecho algunos panistas, es que Juan Carlos Mondragón prolongue su presidencia por un año para sacar la elección del 2013 cuando se elijan a los presidentes municipales de 4 años y 8 meses y a los diputados locales; es decir, mantener o no el control del PAN, para una de las facciones más radicales como lo es el Yunque y los panistas de años. Eso, dijo Manzanilla, será decisión del Comité Ejecutivo Nacional.

También respondió a la pregunta de si se postulará a la presidencia municipal y dijo en dos ocasiones: El día que tome una decisión sobre su futuro político, lo anunciará por esta vía, por el twitt.

Fernando Manzanilla en su segundo encuentro "virtual", se vio más relajado, con más dominio de los temas y de la forma de ir leyendo las preguntas, aunque vale decirlo, con la plataforma hubo algunos desfases entre el sonido y la imagen y luego cuando la transmisión se cayó en dos ocasiones, sin embargo los seguidores no se fueron, solo algunos que después regresaron, pero este segundo encuentro podría decirse que sí cumplió con el objetivo.

En esta ocasión la charla se tornó por momentos hacia asuntos más espirituales, asuntos de vida, valores que es su punto central como estilo de vida y más.

Quien también anda muy movido, es el aún delegado del IMSS Francisco Fraile García que ayer presentó una iniciativa de ley ante el Congreso del Estado, para que las juntas auxiliares se eleven a la categoría de municipios y expuso sus motivos vía redes sociales.

Paco Fraile considera que de esta forma las juntas auxiliares tendrían recursos propios directos sin depender del ánimo de los presidentes municipales y sobre todo, que se evitaría se vuelvan cotos de poder de los partidos políticos.

Esta iniciativa "ciudadana", es un excelente pretexto para que el buen Paco Fraile vuelva por sus fueros y no estaría mal que su partido lo postulara para alguna diputación local.

CONFETI...Trascendió anoche en las redes sociales que Javier García Ramírez habría ganado un amparo contra la orden de aprehensión por estar mal sustentada...ya se verá de qué lado está la razón, habría que preguntarle a Juan Pablo Piña...

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4766

(Juicio/Mauro González Rivera)

TRANSFORMACIÓN DE MEXICO SOLO CON PARTICIPACIÓN: EPN

Organizaciones de la sociedad civil se reunieron el miércoles 22 con el candidato presidencial ganador, **ENRIQUE PEÑA NIETO**, para iniciar un ejercicio inédito de diálogo que permita construir acuerdos para la agenda ciudadana. Este encuentro entre el mexiquense y las Organizaciones No Gubernamentales, responde al compromiso establecido durante la "Primera Cumbre Ciudadana para Construir un México Pacífico y Justo", celebrada los días 21 y 22 de mayo del presente año en el Palacio de Minería.

En esa oportunidad, el entonces candidato a la Presidencia se comprometió a que, en caso de obtener la confianza mayoritaria, nombraría a una persona para dar seguimiento a los acuerdos de la Cumbre Ciudadana y a instalar mesas de trabajo durante el periodo de transición. Por ello se anunció anteayer que por parte de la oficina del candidato ganador, dicha responsabilidad recaerá en **LUIS VIDEGARAY CASO**, Coordinador de Políticas Públicas.

En este encuentro estuvo presente **MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG**, Coordinador en materia de Diálogo y Acuerdo Político. **MARÍA ELENA MORERA**, presidenta de la Asociación Civil Causa en Común, participará como enlace entre el equipo de **PEÑA NIETO** y las ONG's, quien manifestó: "estamos convencidos que la participación de la sociedad civil desde un espacio de contrapeso es un asidero de la gobernabilidad. Si aprovechamos la energía de la sociedad civil en alianza con la capacidad de ejecución de los gobiernos, puede surgir la sinergia para transformar al país, fortaleciendo el desarrollo económico y la cohesión social que

conduzca a un México con justicia y paz”.

LUIS VIDEGARAY AL FRENTE DE GRUPOS ONG'S EN ACCIÓN

PEÑA NIETO refrendó su compromiso de ejercer una Presidencia Democrática, donde todas las formas de expresión y representación social tendrán cabida. “Atrás quedaron los tiempos donde el gobierno señalaba los caminos y decidía unilateralmente. Hoy damos inicio a una nueva etapa de comunicación y entendimiento. Tenemos un objetivo común: construir un diálogo conjunto y productivo. El gobierno no puede ni debe hacerlo todo. La transformación de México sólo será posible con la activa participación de la sociedad”, precisó. El nombre de **LUIS VIDEGARAY** para coordinar las acciones de los grupos de ONG's, fue recibida con naturalidad pues se trata de un político muy cercano en el traxbajo del virtual presidente electo.

Se establecieron grupos de trabajo que realizarán un ejercicio de diálogo y análisis a profundidad de cada una de las propuestas de las organizaciones, definiendo metas, indicadores y, en su caso, plazos para su cumplimiento. Los acuerdos serán incorporados al programa gubernamental y, posteriormente, al Plan Nacional de Desarrollo 2012-2018, o en su caso, presentados como iniciativas de reforma ante el Congreso de la Unión. Cada mesa de trabajo estará encabezada por un representante de las ONG's y un miembro de la oficina del candidato ganador. En el tema “Fortalecimiento de las Organizaciones de la Sociedad Civil”, estará, por la sociedad civil, **CONSUELO CASTRO** del Centro Mexicano para la Filantropía y por la oficina del candidato, **CAROLINA VIGGIANO**, quien también participará en el tema “Inclusión Social y Cohesión Comunitaria”, en conjunto con **SUHAYLA BAZBAZ**, de Cohesión Comunitaria e Innovación Social, por parte de la sociedad civil.

REFORMA POLÍTICA Y MEDIOS TEMAS DE HGRAN INTERÉS

Para el tema “Reforma Política y Participación Ciudadana”, participan por la sociedad civil, **PAOLA MIGOYA**, del “Colectivo Reforma Política Yá” y **AURELIO NUÑO**, de la oficina de **PEÑA NIETO**. Para el tema “Transparencia, Rendición de Cuentas y Acceso a la Información”, encabezarán los trabajos **JUAN PARDINAS**, por parte de la sociedad civil, Instituto Mexicano para la Competitividad, y **CLAUDIA RUIZ MASSIEU**, de la oficina de EPN.

JANA PALACIOS, de la sociedad civil, Consejera de Horizonte y Oportunidad A.C. y **JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN**, de la oficina del candidato ganador analizarán “Medios de Comunicación”. **CLAUDIO X. GONZÁLEZ**, de la sociedad civil Mexicanos Primero y **FRANCISCO GUZMÁN** de la oficina de EPN conducirán el tema “Educación de Calidad”. **MATEO LEJARZA**, de la sociedad civil Consultor Independiente y **FERNANDO GALINDO** de la oficina de EPN tendrán a cargo “Empleo Digno y Desarrollo Sustentable”. **PABLO GIRAUT**, de la sociedad civil México Unido Contra la Delincuencia y **ALFONSO NAVARRETE PRIDA y HUMBERTO CASTILLEJOS**, de la oficina de EPN, conducirán el tema “Seguridad Ciudadana y Derechos Humanos”.

X ANIVERSARIO DE e-consulta CELEBRA RODOLFO RUIZ R

De manteles largos para recibir hoy a sus colegas colaboradores del periódico digital **e-consulta**, se encuentra su director general **RODOLFO RUIZ RODRÍGEUZ**, quien de esta manera celebra hoy el X Aniversario de la Fundación de uno de los medios que es líder en visitas, por la cantidad y calidad de quienes aportan todos los días sus interesantes participaciones periodísticas en todas las áreas del pensamiento.

La fiesta se dará a través de una comida en el salón Jardín “Los Fresnos”, allá por los rumbos de Zavaleta, donde se darán cita a partir de las 14.30 horas directivos, colaboradores y amigos.

A CUENTA GOTAS

La conferencia dentro del ciclo “Los Historiadores de Morelos”, que se desarrolla con motivo del bicentenario de la presencia del generalísimo en Tehuacan, 10 de agosto 1812, el disertante será el doctor **JUAN CARLOS ANDRADE**, quien abordará el tema de **VICENTE RIVAPALACIO**. El acto tendrá lugar el 30 de agosto a las 17 horas en el Complejo Cultural El Carmen. Así lo da a conocer el político e historiador Tehuacanero **ANTONIO TENORIO ADAME..... CARLOS SÁNCHEZ ROMERO**, diputado electo por el distrito de San Martínez Texmelucan, recibe la oportunidad de su vida en lo que es su reciente peregrinar por el mundo de la política, porque tras haber dejado apenas la presidencia municipal de la cabecera de su distrito, recibe la coordinación de la bancada de su partido el PRI, donde suma a 13 de sus compañeros, entre ellos a verdaderas “chuchas cuereras” con las que tendrá que lidiar..... Tan es en serio la resistencia que habrá de oponer **ENRIQUE DOGER GUERRERO**, a la lucha por ser candidato a primer edi de Puebla, que panegiristas suyos ya pregonan en las mesas de café de los portales del zócalo citadino, que su estancia en el recinto de San Lázaro, será muy breve, pues a su pronta solicitud de licencia, el que habrá de estar al frente de la curul es **JORGE ALFONSO RUIZ ROMERO**, en tanto el titular se dedicará en cuerpo y alma a buscar la candidatura del tricolor a la presidencia municipal de Puebla que es un manjar de 4 años 8 meses.....Así las cosas, dicen los priístas, la sería competencia, las mañas y la guerra sucia, pronto habrá de aflorar sobre todo porque según el decir hecho público por **FERNANDO MORALES MARTÍNEZ**, delegado presidente del CDE del PRI y de su ex dirigente **JUAN CARLOS LASTIRI QUIRÓS**, tienen posibilidades de acariciar la candidatura, aparte del ya nombrado, son: **ROBERTO ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ, LUCERO SALDAÑA PÉREZ, PEPE CHEDRAUI BUDIB Y**

ALEJANDRO ARMENTA MIER, del primer bloque y, del segundo: **GUILLERMO DELOYA COBIAN, VÍCTOR GABRIEL CHEDRAUI, JUAN MANUEL VEGA RAYET y LEOBARDO SOTO MARTÍNEZ**. Para empezar 9.....**ALEJANDRO ARMENTA MIER**, uno de los aspirantes a la candidatura a primer regidor por el Municipio de Puebla, hará mancuerna radiofónica en los próximos días con el experimentado comunicador **PEPE THOMÉ**, para disfrutar de las delicias y problemas que ofrece la conducción informativa política. Lo harán por una hora a la semana a través de la 1010 de Amplitud Modulada, gracias a **PEPE HANNAN**, el mero-mero mandón de esa empresa.



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Édgar Salomón: Excesos y pifias

Más pronto de lo que muchos podrían esperar se puede dar la caída de Edgar Salomón Escorza como coordinador de los 14 diputados locales del PRI y por ende de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado.

Los motivos para que pronto se pueda dar la caída de Salomón Escorza como líder del Congreso local, son sus contantes pifias, su afán por el lucimiento personal, el despilfarro y el incumplimiento de acuerdos.

El inexperto político se confrontó ya con su bancada, pero también con el secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto.

Dentro del incumplimiento de los acuerdos con varios diputados locales, destaca el despido de personal, de los cuales muchos forman parte del equipo de los legisladores priistas que dejaron la cámara y que en los primeros días de septiembre deberán dejar sus puestos.

Salomón ha incorporado a nuevos trabajadores a los cuales les pide el 50 por ciento de su salario.

Mientras por un lado recorta personal, Salomón se da el lujo de tener camioneta blindada a su servicio por parte del Congreso del Estado, con chofer a la puerta y recientemente adquirió un Porsche con valor de un millón de pesos.

En su viaje a Londres y París con motivos de los juegos olímpicos, su gente cercana presume que su jefe se gastó más de tres millones de pesos en el paseo, el cual incluyó la compra de ropa y relojes de lujo, destaca la adquisición de un Rolex con valor de varios miles de libras esterlinas.

Pero eso no es todo, Salomón se da el lujo de tener a la Miss Tabasco de nombre Ingrid dentro de la nómina del Congreso con más de 50 mil pesos de salario, uno de los mejores de la actual legislatura.

Aún hay más: Ante la falta de consensos con el resto de los grupos parlamentarios, Edgar Salomón ha recurrido a algo que incluso puede tener consecuencias jurídicas para el Congreso: suplente a los coordinadores parlamentarios, quienes ya no asisten a las reuniones de la Junta de Gobierno, con sus propios asistentes y les hace pasar lista como si fueran los líderes de las diferentes fracciones parlamentarias y firmar por ellos.

Una última: Edgar Salomón salió ayer rumbo a la ciudad de México, para participar en una reunión nacional de diputados locales del PRI, su intención es pagar un desplegado en diversos medios de comunicación con la firma de todos los participantes, para congraciarse con el CEN del PRI ante sus yerros y por haber aprobado sin el consentimiento del Comité Ejecutivo, la redistribución electoral en Puebla.

La publicación de este desplegado la pretende pagar Salomón con los recursos del Congreso local, para lo cual solicitó la bicoca de 1 millón y medio de pesos.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Sube Aguilar, Leal se mueve

Es claro que Jorge Aguilar Chedraui, secretario de salud del gobierno estatal, forma parte de un proyecto político para convertirse en diputado local y presidente del Congreso el primer y cuarto año de la gestión, cuando Rafael Moreno Valle haya dejado la gubernatura y se haya convertido en aspirante presidencial por el Partido Acción Nacional.

Es claro también que Aguilar, no será el candidato de la corriente del gobernador a la presidencia municipal de Puebla, responsabilidad que estará a cargo del actual secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto. Es claro entonces que Aguilar deberá, según el proyecto, tener el control del Congreso del Estado para que cuando Moreno Valle esté en busca de la candidatura presidencial, no se le moleste desde Puebla con asuntos de las cuentas públicas, escándalos por presunta corrupción e inclusive, detención y proceso judicial de alguno de sus funcionarios cercanos.

Es claro también que con la intensa actividad política de Aguilar, el proyecto Patricia Leal Islas tomó otra trayectoria, pues la titular de la Contraloría se perfilaba para el lugar que hoy ocupa su compañero de gabinete, es decir que podría ser lidereza del Congreso.

Es claro también que Antonio, Tony Gali, se quedará en la secretaría de Obras Públicas por muchos años, salvo que alguna coyuntura política lo lleve otra oportunidad (candidato a diputado federal o a alcalde). En el proyecto morenovallista, Tony tiene otras responsabilidades.

Es claro que Amy Camacho es la reserva y se mantendrá en la carrera por la alcaldía poblana, por si es que se ofrece para el proyecto morenovallista. El problema que tiene Amy, es que no garantiza la total lealtad al proyecto presidencial, una vez que se concluya el mandato poblano. Bueno, eso dicen en "la burbuja" del gobernador: "Amy es manejable, no es confiable y con un grito, Peña Nieto la controlaría", agregan.

Es claro entonces que si Fernando Manzanilla gana la presidencia municipal de Puebla, para lo cual no tendrían que competir ni Agüera ni Doger, se convertirá 3 años después, en el gobernador de un año 8 meses. Así es que habrá que estar muy pendiente a quien se designe como suplente del eventual candidato Manzanilla.

Y en esta posición hay dos opciones:

1.- Que a cambio de la candidatura para Manzanilla, el gobernador ofrezca la suplencia a los panistas para que manejen el ayuntamiento un año 8 meses.

2.- Que una vez se conozca el nombre del suplente de Manzanilla en la planilla, se confirmará que será el candidato a mini-gobernador, mini sí, pero finalmente, gobernador.

El Verdugo

En Puebla perdió Enrique Peña Nieto. Digan lo que sigan y le busquen justificaciones, el priista perdió. El Verdugo pregunta: ¿qué aportó el secretario de Educación Luis Maldonado para que su amigo Peña ganara? Si la derrota se premia, entonces sí será subsecretario de educación federal.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

El factor Estefan

Personalmente, uno a uno, los poblanos diputados federales electos del Revolucionario Institucional se entrevistaron con Jorge Estefan Chidiac, actualmente secretario de Finanzas del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, y escucharon sus argumentos para evitar la polarización de los grupos internos y dejar la coordinación de la fracción poblana en el texmeluquense Carlos Sánchez.

Entonces, los que aspiraban, fueron declinando hasta llegar al miércoles pasado y dar su voto a favor de la propuesta.

Seguramente no fue una decisión sencilla para personajes como Javier López Zavala, Rocío García Olmedo y José Luis Márquez, pero tienen la promesa de que por lo menos serán secretarios de las comisiones legislativas y en una de esas alguno de ellos puede llegar a presidirlas, con el aumento en sus ingresos que eso significa porque ser uno más de los 500 legisladores no es atractivo para ninguno de ellos.

Son conocidos el talento y las virtudes políticas de Estefan Chidiac así como su capacidad para armar grupo y ser siempre solidario con quienes están identificados con él.

Es de los pocos poblanos, quizá por su origen oaxaqueño y las enseñanzas de su padre, Pepe Estefan, que promueve incansablemente a sus compañeros, no tiene límites para pedir por ellos y lo ha demostrado en innumerables ocasiones.

Lo hizo como secretario de la Contraloría estatal y en sus puestos en el Seguro Social y en la Contraloría federal como subsecretario, desde el PRI nacional ha trabajado en ese sentido y ahora lo confirma con la coordinación que fajó a favor de Carlos Sánchez y de alguna manera se convirtió en el promotor de los futuros diputados federales priistas del estado que recurrirán a él en sus aspiraciones de presente y futuro.

Pero Charbel Estefan sigue construyendo en su proyecto personal que en el corto plazo está ligado a la administración pública federal y a las amplias posibilidades que tiene de ser integrante del gabinete ampliado del futuro presidente de la República.

Su vinculación con el equipo de Enrique Peña Nieto es notable y de ahí su influencia entre los legisladores federales poblanos que primero aceptaron sentarse con él y después de escucharlo a votar en el sentido que les propuso.

Estefan es hoy uno de los poblanos cercanos al inminente Presidente Electo y ese peso específico le da beligerancia en la política poblana, pero contra lo que supongan algunos está lejos de pensar en revanchas

estatales, hacerlo sería tanto como perder el tiempo.

Su presente está en fortalecer su capital político y ser un alto funcionario federal en el inminente regreso del PRI a Los Pinos. La eficiencia y la eficacia, siempre pagan.

<http://www.ngpuebla.com/node/37017#.UDdoXcEgfTg>

(Angelopolitanas)

Ayer empezaron a reunirse comisiones en el Revolucionario Institucional que van a revisar los estatutos, cambiarán restricciones vigentes como el rechazo a una tasa generalizada al Impuesto al Valor Agregado ya que propondrán el 16 por ciento a todo –con un cuadro básico de medicinas y una canasta básica de alimentos exentos- como una de las primeras reformas estructurales para aprobar en la próxima legislatura.

No será fácil que todos los diputados federales y senadores priistas estén dispuestos a levantar la mano para aprobarlos, así sea una instrucción del presidente de la República que será el jefe de su partido, y menos si tienen aspiraciones a ser presidentes municipales o gobernadores en un futuro mediato.

¿Se imagina a su oposición mostrando fotografías de ellos votando a favor de una decisión que es impopular?

Por lo menos hay poblanos que han dicho que de menos ellos se abstendrán cuando la decisión llegue al pleno. Cuando se dé ese momento los baños de San Lázaro van a tener demanda.

@

La Suprema Corte de Justicia de la Nación avaló ayer la reforma a la Constitución del estado de Veracruz por la cual los presidentes municipales electos a partir del 2013 durarán cuatro años en sus cargos, en vez de los tres que aplican en el resto de la República, lo que puede marcar nuevos derroteros si hay una reforma política federal.

Por unanimidad, los ministros consideraron que la reforma, publicada en enero pasado, no viola el artículo 116 de la Constitución, que señala que las elecciones de gobernadores, ediles y diputados locales deberán ser el primer domingo de julio “del año que corresponda” que aplica en Puebla.

La ministra Margarita Luna Ramos, autora de la sentencia, argumentó que la Constitución no señala los periodos de duración para puestos como las presidencias municipales, por lo que los estados tienen libre configuración para determinarlos. Así es que ¿cuántos estados ampliarán el periodo? ¿Puebla será uno de ellos?

@

El presidente poblano de Nueva Alianza, Gerardo Islas, anda muy activo tirando anzuelos a los organismos no gubernamentales y a los jóvenes como parte de su estrategia para las elecciones locales del próximo año. Por ello ayer le tomó la protesta a la asociación Alianza Nueva y a su sector juvenil, en el 2012 aprendieron que no solo de maestros se vive.

Esperan tener representación juvenil en los 217 municipios y anunció que el PANAL es un partido de puertas abiertas, que no sólo tiene presencia en momentos electorales, aunque en realidad en Puebla el 2013, de elecciones locales, ya llegó.

@

Amén de que hay consejeros panistas interesados en mantener un año más en la dirigencia estatal de su partido a Juan Carlos Mondragón, quien hasta ahora no ha dicho “esta boca es mía” y tiene ya adelantados los trámites para iniciar en unos meses su postgrado en el extranjero, hay sin duda precandidatos importantes a ocupar esa posición.

Gerardo Maldonado, el presidente municipal de la capital de Acción Nacional es uno de ellos, pero también destacan los diputados federales Rafael Micalco y Blanca Jiménez como posibles sucesores de Mondragón. Todo se resolverá en septiembre y se formalizará en octubre.

<http://www.ngpuebla.com/node/37018#.UDdo9cEgfTg>